Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 3180 - 3275

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

3184 - El permiso de Dios para entrar en la lucha por la creencia....

3187 - El amor es el mejor arma contra el mal....

3190a - La verdad de los mensajes inspirados.... Medial....

3190b - La verdad de los mensajes inspirados.... Medial....

3195 - Esferas de luz.... Diferente intensidad luminosa.... Ser hijo de Dios....

3199 - La Palabra interior - La voz interior en el corazón

3201 - El representante de la doctrina cristiana debe vivir en el amor....

3204 - Cambio total, terrenal y espiritual

3206 - Falta de fuerza en el Más Allá

3209 - Signos del tiempo final - Batallas por la fe - Caos

3215 - Efecto positivo de los dones espirituales en el alma y el cuerpo....

3216 - La creencia fuerte.... La audiencia del ruego....

3218 - Obediencia frente a la autoridad terrestre....

3225 - Fe indudable en la Palabra....

3226 - “Buscad primero el reino de Dios....”

3228 - Problema de Cristo....

3229 - Resistencias aumentan la fuerza de voluntad...

3230 - Servir o luchar... Diferente propósito del sufrimiento...

3239 - Y los portales del infierno no los van a vencer....

3244 - Autoconocimiento... Trabajo del alma... Gracia... Humildad...

3245 - Un don desde el reino espiritual... Favor...

3246 - La providencia de Dios... Ayudantes en necesidad...

3247 - Revelaciones de Dios... Comprensión... Condición...

3248 - Dios se manifiesta en la Palabra...

3249 - Libertad de voluntad.... (Teoría de la predestinación)

3250 - Libertad de voluntad.... (Teoría de la predestinación)

3256 - Pobres almas. Arrepentimiento

3258 - Defunción prematura en este mundo

3259 - Destino.... Libre albedrio.... Voluntad de Dios....

3260 - La muerte prematura. La Misericordia de Dios. Una edad avanzada

3261 - La lucha final con o sin Jesucristo....

3264 - Obras nuevas de creaciones milagrosas de la tierra nueva.... materia frágil....

3273 - El pan del cielo.... fortalecimiento en tiempos de necesidad....

El permiso de Dios para entrar en la lucha por la creencia ....

B.D. 3184 from 9 de julio 1944, taken from Book No. 42

Los hombres van a entrar en conflictos espirituales muy graves por causa terrestre, y este reto ya no está lejos. Se van a ver empujados a declarar abiertamente su punto de vista frente a su creencia, y Dios lo permite, porque es necesario que los hombres se manifiesten sobre esta pregunta que tiene en juego su bien espiritual, lo que han dejado de lado hasta ahora. Él permite que aquellos están acusados por el poder terrestre, entren en situaciones de necesidad por el bien de su creencia para que se tengan que decidir en qué parte están. Él deja a cada uno su libertad, es decir, Dios no fuerza a nadie en Su reconocimiento, sino su voz interna le advierte ser fiel a Dios y se ve obligado por la voz interna a reconocerle ante el mundo. Esta advertencia y aviso interno deja hablar Dios allí, donde existan dudas todavía y donde el hombre está demasiado débil en su voluntad. Cuida a todos que están vacilando, les manda a hombres creyentes y ellos tocan en su corazón, Él se acerca en palabras, sufrimiento y en la penuria, Él se va a proclamar, y con buena voluntad, Dios se deja reconocer para que cumplan Su voluntad, y entonces el hombre sabe para quien se tiene que decidir, y los seres luminosos van a ayudar a aquel, le cuidan y guían en sus pensamientos por el camino correcto. Pero habrá mucha gente que echa a perder lo que les debe ser lo más valioso .... la creencia en Jesucristo como salvador divino .... se deciden sin pensarlo por la tierra y su alma entra en una situación penosa. Y a aquellos avisa Dios de manera que se acerca a ellos a través de sus herramientas .... le hace aprender la fuerza de la creencia y da pruebas extraordinarias que les puede llevar a la creencia si todavía no están muy opuestos a Dios. Y por esto permite la lucha contra la creencia, Él le deja meterse en formas que personifican la equivocación de los hombres, porque Él mismo hablará en aquellos tiempos para salvar todavía a estos hombres que necesiten un empuje mayor para convertirse en creyentes. Por esto no frena al poder terrestre, si va abiertamente contra los hombres que le defienden. Porque entonces los hombres están forzados a tomar una decisión, y esta decisión tiene mayor importancia para las almas, porque decide sobre el destino del alma en la eternidad, si despierta a la vida o a la muerte en cuanto deja atrás a esta tierra. Y para que los hombres se decidan correctamente, Dios intenta anteriormente transmitirles conocimiento, Él intenta llevarles a la fe a través de servidores terrestres y espirituales, los que les acompañan si están inseguros en lo que deben hacer. Pero su voluntad no fuerza, y por esto hace falta que los hombres sean empujados por sucesos terrestres a tomar una decisión para asegurarlos la libertad de sus acciones ....

amén

La prueba de la creencia ....

Traducido por Bea Gato

El amor es el mejor arma contra el mal ....

B.D. 3187 from 11 de julio 1944, taken from Book No. 42

El arma más poderoso del hombre contra todo el mal es el amor .... Aquel que tiene el amor, tiene a Dios a su lado, porque Él está dentro de él y por eso Su poder al que todo se tiene que someter. Y el mal huye ante este arma o se deja vencer. Porque el amor es su adversario más agudo y enfrentándose no puede mantenerse en pie. El amor le somete cuando le toca y donde no puede huir. Y por esto el amor siempre es el mejor arma para el hombre y por eso puede luchar siempre con éxito y no tiene que temer mientras vaya con este arma a la lucha .... Se tiene que considerar en cualquier situación de vida, en cada discusión y mucho más en el último tiempo de lucha, porque también se va contra el amor. El adversario de Dios intenta con un afán especial ir contra acciones de amor para cortarlo en seco. Da la orden a los hombres de establecer mandamientos que frenan a las obras de amor que pide Dios. No tiene miedo de instrumentalizar a los hombres y declara como mal lo que Dios pida, va a pedir la falta de amor donde Dios pide amor, sólo entonces puede ganar poder sobre el hombre si ya no utilizan el arma del amor. Significa un gran peligro para el alma del hombre al que se tiene que oponer con toda consciencia. Y por eso Dios avisa a los hombres a realizar caridad continuamente, les presenta la bendición y la fuerza de aquellos actos amorosos permanentes. No debe dejarse distraer por destinaciones terrestres, y siempre tiene que hacer lo que su corazón le pida, porque sin amor se hunde en la oscuridad y su adversario ha conseguido su reto .... El amor es divino, y quien se queda con el amor lleva a Dios dentro de sí mismo y no tiene que temer ningún otro poder, aunque le amenace muy fuerte. Quien se mantiene en el amor, su interior opone resistencia a las exigencias del mundo que está dominado por el opositor. Y esta resistencia nadie puede romper, porque la fuerza del enemigo es débil, no es suficiente para combatir la fuerza del amor. El amor no se puede desterrar, sino sería el hundimiento total. Solo aquel que ama vive, pero la falta del amor atrae la muerte del alma sin remedio. Y esa es la meta del opositor, que quiere llevar al declive a todo lo espiritual que intenta llegar a la luz. Y contra aquel que vive con amor no tiene poder, y quien vive con amor puede iluminar el amor a su semejante a que reconozca la fuerza del amor y lo busque igualmente realizando caridad donde tenga una ocasión. Solo aquel va estar fuerte en los tiempos aproximados que se ha transformado en amor. No le va a asustar nada, podrá rebatir cada ataque con el amor, y podrá montar un muro que nadie puede destruir. El amor es el factor más importante en el mundo, es la llave para la sabiduría, es el puente a la vida del más allá, es la garantía para el amor de Dios y significa luz y fuerza y las dos ya en vida .... poder realizar sabiduría para toda la eternidad. Solo el amor lleva a la meta, solo el amor devuelve al espiritual el estado original en el hombre, solo el amor le acerca a Dios y por eso no se debe apagar nunca. Y nunca los hombres deben someterse a los mandamientos que (prohíben) reprimen obras de amor y que por esto son resultados de aquel que es adversario de Dios y que le falta cualquier amor y que lucha contra ello ....

amén

Traducido por Bea Gato

La verdad de los mensajes inspirados .... Medial ....

B.D. 3190a from 13 de julio 1944, taken from Book No. 42

El hombre tiene la capacidad de juzgar, y también debe usar este regalo. Es su derecho y también su deber observar lo que sucede alrededor de él, y tomar una posición a favor o en contra, de lo contrario deja el don de la mente sin usar y esto es una desventaja para su alma, que debería madurar en todo. Una prueba a consciencia también le da al hombre el derecho a juzgar, pero eso también es absolutamente necesario. Una prueba a consciencia también le permite hacer un juicio justo, porque entonces la voluntad de saber la verdad es reconocible, y esta voluntad siempre está bendecida, es decir, el hombre recibe la fuerza del conocimiento y ahora puede juzgar de manera correcta y justa ....

La bendición de revelaciones divinas queda retenida para muchas personas porque no las reconocen. Pero viceversa, mucho se reconoce y se representa equivocadamente como proveniente de lo alto, aunque se debe negar el origen divino. Es esto extremadamente engañoso si se propaga como un bien espiritual y obstaculiza a los hombres a reconocer la verdad. Si el hombre está completamente libre de prejuicios, muy pronto reconocerá el espíritu en lo que quieren presentar al hombre como verdad. Él sentirá donde otros tienen que usar la mente para llegar a la misma conclusión, y luego es la voz del corazón que instruye y advierte a los hombres cuando la falsedad toca su oído, pero también le permite reconocer lo correcto que es útil para el hombre y sirve para su salvación ....

La verdad del mensaje inspirado puede reconocerse fácilmente por el hecho de que contiene sabiduría divina. Los mensajes deben tener un contenido que va mucho más allá del pensamiento humano, por lo que deben tener explicaciones resumidas que aclaren la esencia de la deidad eterna para el hombre, deben hacer que el amor, la sabiduría y la omnipotencia de Dios sean reconocibles, es decir, deben ser profundos en su contenido y claros en su estructura. El contenido de las enseñanzas debe testificar un gran conocimiento del maestro, pero por otro lado deben ser de tal manera que puedan ser entendidas por cada persona, que quiera entenderlas.

Los dones que se ofrecen medialmente a menudo carecen de la profundidad del conocimiento, y tampoco contienen sabidurías que aumenten los conocimientos del hombre porque carecen de conexiones. Pero, así como tiene un efecto de mejora en el hombre, no se les puede negar un dador espiritual que lucha por Dios, simplemente aún no está en el grado de luz que permite que de enseñanzas a las personas. Pero trata de transmitir sus conocimientos y usa a los hombres que entregan su voluntad a fuerzas desconocidas, lo que, por lo tanto, no es negado por Dios, porque evitan el camino directo, el camino a Dios, a través de la oración por la obra del espíritu, lo que les da la garantía más segura de que los seres errantes ya no pueden enseñarles.

La fuerza de la voluntad es necesaria para recibir la verdad de Dios, pero no es que el hombre entregue a su voluntad, que ahora también puede ser poseída por seres que quieren destacarse sin tener el mandato de Dios de enseñar a los hombres. Es una buena oportunidad para que estos seres transfieran su conocimiento aún inadecuado a los humanos. Pero la voluntad de los hombres de vivir al agrado de Dios, les impide transmitir errores.

Pero tan pronto como el hombre mismo quede atrapado en un error, tomarán su pensamiento y lo devolverán en detalle; hasta cierto punto utilizarán el pensamiento humano como fundamento sobre lo cual están construyendo ahora, y esto dará como resultado enseñanzas erróneas que ya no se reconocen pero que son representados con entusiasmo como la verdad transmitida desde arriba, aunque surgieron del propio pensamiento y voluntad. Porque el hombre mismo da lugar a tales enseñanzas, primero a través de su voluntad y su pensamiento y luego a través de la rendición de la voluntad, que ahora puede ser utilizada por cada ser que tiene acceso a aquellos que entregan su propia voluntad.

Las leyes del reino espiritual están establecidas y presentadas al hombre a través del trabajo del espíritu y a través de la palabra interna .... Tan pronto como el hombre intente penetrar fuera de esta legalidad en un área que normalmente está cerrada para él, también debe contar con el hecho de que no se le ofrezca ninguna verdad incondicional, aunque al luchar por Dios reduce el riesgo de ser víctima de seres malos. Pero la garantía de la verdad incondicional solo se le otorga si se subordina a la ley divina, si quiere recibir la verdad desde adentro, desde la chispa del espíritu en sí mismo, que es parte de Dios y que nunca le enseñará mal ....

Los hombres mismos deben contactarse con Dios, deben pedirle la verdad, por la iluminación del espíritu y luego esperar fielmente el cumplimiento de sus peticiones. Entonces Dios los instruirá a través de Sus mensajeros o directamente a través de la palabra interna. Sin embargo, ambos resultados tienen que coincidir, de lo contrario el origen divino puede ser cuestionado, porque los mensajeros de Dios no enseñan nada más que Dios Mismo, porque siempre y constantemente cumplen Su voluntad.

Querer recibir la verdad en un estado completamente consciente después de una oración intima también garantiza el obrar de Dios a través de Su Espíritu, y el hombre no necesita un prójimo que se entrega de su voluntad para servir a los seres de luz como órgano. Porque los seres de luz pueden comunicarse mentalmente con el hombre, en cuanto este se somete a su influencia. El hombre debe practicar escuchar conscientemente hacia adentro para poder escuchar la voz de Dios en cualquier momento. Por lo tanto, las instrucciones mentales son mucho más valiosas porque proporcionan un conocimiento más profundo para el hombre que lo desea y lo solicita humildemente a Dios. Pero si Dios habla a los hombres a través de seres espirituales puros, transmitirán lo mismo que se transmite a las personas a través de la palabra interna, pero las instrucciones nunca se contradecirán.

Y esta es la característica de la misión divina de que el hombre aumente su conocimiento, que ahora también puede transmitir de una manera comprensible, que él, como discípulo de Jesús, puede difundir Su enseñanza entre sus semejantes, que les predica el amor, es decir, que enseña el amor y practica el amor, de lo contrario, él mismo no puede recibir la verdad.

Porque recibir la verdad divina condiciona un obrar del amor y, por lo tanto, la verdad siempre se encontrará donde se practica el amor, porque entonces Dios Mismo puede obrar en el hombre y Su obrar realmente garantiza la verdad más pura ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La verdad de los mensajes inspirados .... Medial ....

B.D. 3190b from 15 de julio 1944, taken from Book No. 42

A la ciencia está oculta lo que revela el espíritu de Dios y, por lo tanto, los dones del espíritu tampoco pueden ser recibidos de manera escolar, al menos que el hombre pide el obrar del espíritu y este se manifiesta a él a través de aquellos que deben ser activos enseñando en la tierra en el nombre de Dios, aquellos que son llamados por Él para difundir el bien espiritual que reciben directamente de Él. Pero de esto resulta que toda verdad tiene su origen en Dios, que no puede ser ofrecida al hombre de ninguna otra manera, es decir, que todos los que quieren permanecer en la verdad, debe ser enseñado indirectamente o directamente por el Espíritu de Dios. Esto también muestra que una fuente debe ser verificado por su origen antes de ser reconocida y el hombre puede extraer de ella.

El obrar de Dios debe establecerse adecuadamente para poder representar un bien espiritual mediado como verdad pura. Si este origen no ha sido comprobado, entonces el conocimiento solo puede reconocerse si corresponde totalmente a la Palabra de Dios, que Él Mismo conduce directamente a la tierra a través de la palabra interna. Porque una verdad nunca puede venir originalmente del exterior, debe haber colocado por Dios Mismo en el corazón de aquel que la desea profundamente y humildemente le pide reconocimiento a Dios. Debe haber nacido de sí mismo, es decir, la chispa espiritual en el hombre debe manifestarse, lo cual no puede equivocarse, porque es parte del Espíritu de Dios, Quien es la Verdad Misma.

Y, por lo tanto, hay una característica precisa que siempre debe usarse como base para examinar el bien espiritual, porque siempre y en todas partes Dios ha dirigido Su palabra a la tierra que se lleva a aquellos que piden seriamente la verdad; los buscadores siempre son guiados en la forma en que pueden tomar nota de la palabra de Dios dirigida directamente a la tierra, que ahora deben examinar como todo lo demás que se les ofrece como bien espiritual. Y el que verdaderamente anhela la verdad también la reconocerá como palabra de Dios, porque la palabra habla por sí misma, porque toca su corazón y deja revivir su fe con fuerza y ahora también lo insta a aceptarla como el obrar de Dios.

Pero rara vez los buscadores de la verdad toman el camino directo a Dios, rara vez su fe es tan fuerte, que Lo llaman para la iluminación del espíritu, la capacidad para reconocer la verdad. Y es por eso que se toman tantos otros caminos, que probablemente tienen el mismo objetivo, es decir, cuyos caminantes todos tienen la voluntad de reconocer lo correcto, pero que se olvidan a llamar a Dios Mismo como dador de la verdad y pedir Su ayuda y guía y, si entonces no esperan Su respuesta en la forma en que Él quiere transmitirla, sino que ellos mismos tratan de penetrar en el reino espiritual ignorando las leyes que Dios ha dado .... En el sentido que no escuchan conscientemente, sino que creen que pueden recibirlas inconscientemente, lo que significa que los seres espirituales maduros e inmaduros manifestarse ante ellos, a quienes Dios no les prohíbe expresar tales cosas.

Y depende de la voluntad del hombre qué seres usan la voluntad dada a ellos para mensajes de forma espirituales. A menudo no es mala dirección deliberada de los seres espirituales, sino ignorancia propia, pero es una oportunidad bienvenida para los seres, de tomar posesión de una voluntad débil para poder transferir su conocimiento deficiente, ya que a estos seres todavía no se les permite enseñar en el más allá. Tan pronto como un ser maduro con conocimiento se exprese de tal manera, solo señalará a las personas el obrar del espíritu, les transmitirá la verdad cuyo propósito es educar a los hombres para que reciban la palabra divina directamente y sus enseñanzas a través de su espíritu. Sin embargo, no evitará que otros seres se acerquen a los humanos en cuantos estos no seguirán las instrucciones para llegar a la verdad pura.

Porque entonces los hombres solo quieren escuchar sin actuar ellos mismos; no cumplen las condiciones bajo las cuales se les ofrece la verdad y, en consecuencia, también deben contar con ser víctimas de seres errantes, a pesar de que Dios toma en cuenta el deseo de verdad de cada uno, para que aquel hombre no sufra daño en su alma, que está en el deseo más profundo de Dios y que se considera de acuerdo con este deseo. Pero donde hay muchos reunidos, no existe la misma búsqueda y deseo de la verdad, y así también son los seres que se expresan, que tienen en cuenta a todos y quieren obligar a tomar sus propios pensamientos sobre ellos, que están en el mismo grado de madurez y dan a sus pensamientos la misma dirección. Porque la voluntad del hombre en particular también determina a los seres espirituales que se acercan a él.

Y los mensajes que vienen a la tierra de estos seres a través de un hombre que da su voluntad también pueden estar permeados de error porque el ser mismo que da aún no está completamente en la verdad, pero quiere actuar, lo que ahora es posible por la persona que da su voluntad y el grado de madurez de los oyentes, quienes nuevamente determinan por su enfoque mental y su deseo de verdad la clase de los mensajes. Tan pronto como no pueden librarse de puntos de vista erróneos, siempre habrá seres que se acercarán a ellos que tienen el mismo conocimiento o imperfecto, porque están buscando objetos a los que pueden transmitir sus ideas, y la voluntad de la persona misma siempre determinará qué lejos está andando en la verdad.

Es recomendado ir por el único camino seguro para llegar a la verdad .... Oración intima a Dios y pedir la verdad, una conducta de vida en el amor y dejarse llevar completamente por el amor divino, que realmente no deja su oración sin escuchar .... Sin embargo, el hombre ahora debe escuchar conscientemente dentro de sí mismo, también debe prestar atención a todo lo que le acerca de fuera, pero siempre debe dejar que la voz de su corazón hable, que le advierte que acepte algo incorrecto y lo insta a aceptar lo que Dios le está comunicando a través de otros seres humanos si él mismo no es capaz de escuchar la respuesta directa de Dios. La práctica constante, sin embargo, lo lleva a la meta .... Será enseñado desde a dentro hacia a fuera por su espíritu y, en toda la verdad ....

Incluso los mensajes erróneos del reino del más allá, recibidos en un estado inconsciente, pueden ser valiosos en la medida en que estimulan a los hombres a participar en actividades intelectuales y para aumentar su deseo de verdad y luego dejarle buscar conscientemente la conexión con los seres de luz, quienes ahora los ayudan fielmente si su voluntad es buena. Pero este mandamiento siempre debe aplicarse: “Examinad todo y quedaos con lo mejor ....” Si queréis garantía de la verdad pura, entonces entregaos completamente a Dios y preguntadle por esa, y él os enviará Su Espíritu a quienes lo pidan.

Y así siempre se os ofrecerá la oportunidad de adquiriros la verdad, pero examinad críticamente las fuentes y más críticamente aún, si lo que se os ofrece de diferentes sitios no coincide .... Porque la verdad de Dios tiene que coincidir siempre y constantemente sea donde y como se la ofrece a los hombres. Y cada enseñanza diferente es una ocasión para haceros pensar y tratarlo mentalmente. Y si Le pidáis ayuda a Dios, Él guiará vuestros pensamientos correctamente y reconoceréis lo que podéis aceptar como verdad y lo que podéis rechazar como error ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Esferas de luz .... Diferente intensidad luminosa .... Ser hijo de Dios ....

B.D. 3195 from 22 de julio 1944, taken from Book No. 42

En el mundo espiritual hay muchas gradaciones, muchos grados de dicha, que son reconocibles como radiaciones de luz de distinta intensidad y que corresponden al grado de madurez de las almas. En cuanto el ser, el alma, ha entrado en el reino de la luz, la felicidad y la beatitud son su parte porque puede recibir la emanación de la fuerza de Dios, que siempre significa beatitud, aunque el alma sólo pueda recibirla en pequeña medida según su madurez. Pero la felicidad del ser aumenta según su actividad de amor, que significa siempre un aumento de fuerza, es decir un aumento de la irradiación del amor divino. Y el ser puede ser activo sin restricción, estando en un estado de vida, de libertad y amor constante por el uso contínuo de la fuerza proveniente de Dios, que le fluye continuamente y que le produce una profunda felicidad. El ser, ahora continuamente activo, trabaja en el amor retransmitiendo la fuerza y haciendo también felices con ella a innumerables seres y promoviendo el progreso espiritual de los mismos y, al mismo tiempo, desarrollándose a sí mismo hacia una perfección cada vez mayor, lo que resulta de nuevo en una mayor afluencia de fuerza de Dios. Y cada vez son más luminosos los rayos de luz que rodean al ser. No hay límite en el reino de la luz, y las esferas de luz están en todas partes donde los seres han alcanzado el grado de madurez que les permite recibir la emanación divina., y ser impregnados de su fuerza de amor. Pero como la abundancia de la fuerza que se recibe corresponde al grado de madurez, las esferas de luz tendrán también diferentes intensidades de luz, pues cuanto más perfecto es el ser, más cerca está de la Deidad eterna que, como fuente original, irradia una abundancia inconcebible de luz sobre todos los seres. Pero como lo espiritual perfecto no conoce ninguna limitación, el ser siempre puede acercarse más y más a la Deidad eterna, por lo que puede progresar constantemente, puede recibir la emanación del amor directamente y, sin embargo, no estará completamente unido a Él hasta que no haya alcanzado la condición de hijo de Dios. Porque esta condición significa la fusión completa con la luz original, significa la recepción ilimitada de la fuerza y, por lo tanto, la dicha más elevada. Todo ser en el reino de la luz es indeciblemente feliz y, sin embargo, siempre puede sentir una felicidad aún más profunda cuanto más exprese su propio amor y, por tanto, aumente su recepción de luz y fuerza. Pero el ser, una vez que está en la luz, no conoce límites en el más allá, y esta conciencia es tan extremadamente feliz que el ser puede esforzarse por una perfección siempre más elevada sabiendo que el amor divino es igualmente ilimitado en su emanación de fuerza. Pero la recepción de la fuerza de Dios debe valorarse siempre de forma diferente a la unión final con Él, que hace que el ser sea hijo de Dios, ya que es uno con Dios y su actividad en el reino espiritual es diferente a la de los seres de luz. Estos crean y dan forma por completo a partir de sí mismos y son sumamente felices, porque esta actividad requiere el más alto grado de amor y, por lo tanto, aumenta su dicha de manera inconmensurable .... (22.7.1944) La entrada en el reino de la luz ya tiene lugar en cuanto el alma ha alcanzado la madurez que permite que la luz la atraviese. Pero hay innumerables grados de perfección y, por tanto, también innumerables estadios de dicha, por lo que el alma puede entrar en esferas de luz siempre nuevas que aumentan constantemente. Porque no hay límite para lo que es perfecto. El alma flota cada vez más alto, se acerca a la luz original, y sin embargo no será completamente una con ésta si no ha adquirido en la tierra el derecho a ser hijo de Dios. Pero ha encontrado la reunión con Dios desde el momento en que siente su resplandor de amor, cuando está tan purificada que puede recibir rayos de fuerza y luz en su interior. A partir de ahora también tiene vida eterna, puede ser activa trabajando en amor, y puede ascender a alturas inconmensurables, puede recibir luz y fuerza de Dios y, mediante la asociación con seres espirituales igualmente maduros, aumentarlas y ser inexpresablemente feliz. Pero así como la abundancia de luz es inconcebible para el hombre en la tierra, tampoco hay posibilidades de comparación para la dicha de los seres que han encontrado la entrada en las esferas de luz. Porque mientras el ser humano vive en la tierra es una criatura imperfecta, sólo ve y oye con los ojos y los oídos del cuerpo y no puede imaginar el mundo espiritual que está desprovisto de toda materia, que sólo existe espiritualmente y que, por tanto, sólo puede ser visto y comprendido por el ser espiritual en el ser humano, por el alma, pero sólo cuando el alma ha alcanzado un cierto grado de madurez. Y por eso la humanidad no puede formarse una idea del reino espiritual, sólo puede creer, y esto sólo si está dispuesta y se deja enseñar sin resistencia interior. Pero puede esforzarse por recibir la iluminación y entonces muchas cosas le resultarán comprensibles. Porque entonces los primeros rayos de luz comenzarán ya a surtir efecto, y al igual que a partir de entonces se reconoce en la tierra una lenta maduración de la realización, de la luz, es decir, del conocimiento de la verdad pura, también aumentará el desarrollo del ser en el reino del más allá .... se vuelve cada vez más perfecto, se une a Dios cada vez más .... es indeciblemente dichoso .... Pero ser hijo de Dios es un grado superior de perfección, e incluye infinitas delicias. Es el derecho de aquellos que ya se esfuerzan por Dios en la tierra con todos sus sentidos, que le aman con todo su corazón y quieren servirle con la más fiel devoción, que aceptan el sufrimiento y las dificultades terrenales con sumisión, que se esfuerzan por cumplir su voluntad y están siempre y constantemente activos con amor, pues ya buscan asimilarse a la Deidad eterna en la tierra, y por eso el amor de Dios se apodera de ellos y les allana el camino para llegar a Él .... Sin embargo, su destino en la tierra no es fácil, tienen que pasar muchas pruebas, tienen que cumplir tareas en la tierra que requieren una gran fuerza y una firme voluntad de llegar a Dios. Sin embargo, la gracia divina está a disposición de estas almas sin medida para que alcancen la meta si sólo se esfuerzan por ello ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La Palabra interior - La voz interior en el corazón

B.D. 3199 from 25 de julio 1944, taken from Book No. 42

Escuchad a la voz interíor, ella os indicará bien la voluntad des los hombres es indecisa frecuentemente, y eso demuestra que ella estáa influenciada por diferentes fuerzas espirituales, que quieren ganarla para sí. Y entonces el hombre tiene que decidirse, no debe permanecer irresoluto, sino que tiene que dar a la voluntad una direccíón, y entonces que se fije en la voz interior, que quiere aconsejarlo para que utilice bien su voluntad. Esta voz será tanto más perceptible, cuanto más aplicado sea él y quiera andar el buen camino. Entonces ella lo advierte en las tentaciones, ella fortalece su resistencia, lo exhorta, y le da siempre noticia fielmente, si el hombre se encuentra en peligro de querer andar por su cuenta y que no corresponde del todo a la Voluntad de Dios. Casí es imperceptible y débil en los que vegetan y andan sin escrúpulos, los que apenas se preguntán si está algo bien o si es injusto. Y con frecuencia la hacen enmudecer por completo, porque el hombre no está a la escucha de ella y esa voz fina está dominada por la voz del mundo. Entonces está el hombre en gran peligro, tiene que decidirse él mismo y se dejará determinar mucho más por las sugerencias e insinuaciones de las fuerzas o puestas a Dios, y su obrar será correspondiente. El hombre que tiene la voluntad de vivir bien, es decir, según la Voluntad de Dios, no será jamás dejado sin asistencia espiritual, será conducido, su pensar será guiado, es decir, que su libre voluntad no se le reducirá, pero los pensamientos se le presentarán tan evidentes por todos los lados, que tiene que acogerlos, si conscientemente no los aparta. Y si él es de débil voluntad, las fuerzas espirituales se esfuerzan doblemente, en proporcionarle su ideologia y sólo hace falta la escucha hacía dentro, es decir, que el hombre sólo necesita un diálogo silencioso consigo mismo, y será claramente instruido mentalmente de lo que debe hacer y dejar de hacer. Frecuentemente los hombres no persisten en esta breve expectación contemplativa, sus pensamientos huyen, pronto a quí, pronto allá, y eso resulta en una indecisión, en un titubear ante lo bueno, como ante lo malo. Y por eso estaréis siempre advertidos de nuevo a que lo observéis con atención, para que actuéis clara y decídidamente y no os desvieis del buen camino, poniendo atención a la voz del corazón. Una voluntad indecisa, da al enemigo de Dios, un buen objetivo de agresión, pues entonces comienza su poder sobre ese, y cada tentación pone a la voluntad ante la decisión de' "por o contra", si el hombre se fija en la voz interior, no necesita, de ese modo, luchar mucho tiempo, él resístirá la tentación, porque le asisten las fuerzas buenas (ángeles), tan pronto como él les ponga antención y obersva sus amonestaciones. Entonces su fuerza aumentará también, pues su voluntad le da a los seres de luz la autorización a que le dírijan fuerza, mientras que la falta de voluntad se lo impide. Pues en contra de su voluntad no se le proporciona la fuerza, si bien los seres de luz atienden con gran amor las almas de los hombres preocupándose de ellas. Sin embargo, también su obrar está subordinado al precepto divino, que considera como lo primero la libre voluntad. La voz interior sólo es perceptible a quien en libre voluntad escucha hacia dentro, y por eso jamás es vista como obligación o presión, sino que puede ser percibida o no oírla, ella puede ser observada y también no hacer caso de ella, según sea la voluntad del hombre. Ella es sólo una voz baja que amonesta y advierte, una ayuda para los débiles y una guía para los indecisos, ella no se abre paso a la fuerza nunca, sino sólo la oye quien la escucha. Este estará bien quiado y podrá dejar atrás el camino de su vida despreocupado, pues si él (cumple) sigue la voz del corazón, sabe tarmbién que obra justamente y que vive conforme a la Voluntad de Dios.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El representante de la doctrina cristiana debe vivir en el amor ....

B.D. 3201 from 26 de julio 1944, taken from Book No. 42

Todo representante de la doctrina cristiana debe vivir él mismo de acuerdo con ella, de lo contrario tendrá poco éxito con sus semejantes. La doctrina cristiana predica el amor, por lo que su representante debe vivir también en el amor para encontrar primero adeptos, porque el buen ejemplo incita a la imitación. Pero entonces también debe enseñar la verdad, y sólo puede recibir esta verdad a través del amor, es decir, él mismo debe ser activo en el amor para ser instruido por Dios en la verdad. Sólo entonces podrá transmitirla y proclamar su enseñanza en el mundo como verdadero representante de Cristo. La enseñanza cristiana del amor contiene, pues, la verdad en sí misma, es el único camino que conduce a la verdad y, por tanto, al conocimiento, ya que el hombre nunca alcanzará la sabiduría, el conocimiento espiritual que corresponde a la verdad, por otro camino que no sea el del amor. Sólo el amor le lleva a este conocimiento, y por eso el amor tiene que ser enseñado primero; y por eso la enseñanza de Cristo es la enseñanza proclamada a los hombres por Dios, y por eso nunca puede ser retratada como obra del hombre, porque contiene la sabiduría divina que ninguna enseñanza humana puede exhibir. Es muy simple y comprensible para todo ser humano, también es aceptable y no es difícil de seguir para el que tiene buena voluntad. Y este también será pronto conocedor en cuanto viva en el amor, como exige la enseñanza cristiana. Y así se reconoce la enseñanza de Cristo, que sólo predica el amor, que exhorta al ser humano a ser manso, pacífico, paciente y misericordioso, que el amor al prójimo debe, por tanto, prevalecer siempre si el ser humano quiere llevar un modo de vida agradable a Dios. Y en cuanto hace este esfuerzo, se sitúa en la luz, es decir, en el conocimiento de la verdad pura. Por lo tanto, si un representante de Cristo en la tierra quiere defender su enseñanza, primero tiene que vivir una vida de amor para proporcionar a sus semejantes la evidencia de que sólo el amor conduce a la sabiduría y que el ser humano tendrá entonces la más plena realización y comprenderá todo lo que sucede en el mundo, porque puede reconocer la causa y el efecto y porque sabe que una vida sin amor tiene un efecto destructivo, pero que el amor lo sostiene todo y por lo tanto no puede ser descartado. El representante de Cristo en la tierra siempre aportará la prueba de que es sabio en cuanto viva él mismo su enseñanza, y entonces también podrá presentarla a sus semejantes de forma que les parezca aceptable, y entonces será aceptada y difundida, pues entonces esta hablará por sí misma. Por lo tanto, sólo las personas que viven una vida de amor en sí mismas pueden ser consideradas como representantes de Cristo en la tierra, de lo contrario sólo hablan palabras muertas que no llegan al corazón del prójimo y por lo tanto tampoco inspiran una actividad de amor. En ese caso, sin embargo, no se puede alcanzar ningún conocimiento, las personas seguirán estando muy alejadas de la verdad, podrán ser cristianas de palabra pero no lo serán de hecho, y entonces esas personas también carecerán del conocimiento profundo que sólo puede nacer del amor ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Cambio total, terrenal y espiritual

B.D. 3204 from 29 de julio 1944, taken from Book No. 42

Se acercan grandes cambios, los mayores, tanto en la vida terrenal como en la vida espiritual. El cambio espiritual es inevitable y exige también cambios terrenales en cada forma, lo que en primer lugar se refiere a las creaciones naturales, las cuales deben sufrir una transformación total porque su forma actual ya no es suficiente para el proceso de maduración del espíritu.

Lo espiritual que anhela la evolución hacia arriba, debe recorrer este camino evolutivo en un tiempo más corto que hasta ahora, y por ello necesita otras envolturas en las que, aunque se encuentre preso en ellas, poder actuar y servir.

Esta modificación de las creaciones naturales producirá también un cambio radical del linaje humano que vivifica la Tierra. Tiempos llegarán en los que se echará de menos el orden. Habrá un proceso total de disolución, incluidas las relaciones terrenales. La gente violará de nuevo el Orden divino y desarrollará una fuerte voluntad de destrucción, la cual generará un caos insuperable. Los hombres se inclinarán sobremanera a lo terrenal, excepto los pocos que reciban la Gracia de Dios por haberla pedido conscientemente.

Puesto que el quebrantamiento del Orden divino conduce finalmente a la destrucción, es evidente que lo que aún exista deberá ser, si no destruido, por lo menos modificado para que otra vez pueda establecerse el Orden, indispensable a la evolución espiritual. Las creaciones de la naturaleza cambiarán, según la Voluntad de Dios.

Lo espiritual que en su encarnación humana se alejó antes de Dios, tomará como morada estas creaciones naturales. Y como el nuevo periodo de Redención será más corto que el anterior, las nuevas creaciones tendrán características casi totalmente diferentes a las de la vieja Tierra.

En cierta forma serán mucho más duras y menos flexibles, lo que para lo espiritual preso en su interior supondrá un estado de agonía mayor que el que haya podido tener antes en cualquier paso por la Tierra. Así podrá romperse en un tiempo más corto la voluntad opuesta a Dios, y podrá ser liberada para continuar su evolución en otras creaciones. Por lo tanto, la totalidad del proceso de cambio supondrá igualmente una transformación total de las relaciones espirituales.

Llegará un tiempo en que ningún poder opuesto podrá estorbar el ascenso a las alturas de lo espiritual, porque lo espiritual habrá superado tentaciones y pruebas y ya no las necesitará. Habrá madurado y estará unido a Dios, será receptor de Luz y Fuerza y podrá vivir una existencia bendita y pacífica que, en principio, estaba prevista como vida en el ámbito de la eternidad, una existencia que lo espiritual todavía puede vivir en la Tierra, porque con ella empieza un nuevo género humano, necesario en la Creación para el desarrollo de lo espiritual todavía inmaduro. De modo que esa existencia habrá de realizar tareas terrenales para ayudar a lo espiritual que todavía lucha por llegar a lo alto.

Y bendecidos serán aquellos que puedan vivir en esta nueva Tierra paradisíaca. Este tiempo será de paz y de reposo porque la lucha entre la Luz y la Oscuridad habrá terminado momentáneamente. La oscuridad seguirá siendo el alejamiento de Dios, la Luz acercarse a Él. El ser separado de Dios se encontrará cautivo y necesitará un periodo de tiempo para su Redención. Al ser cercano a Dios le estará asegurada una vida espiritual sin perturbaciones, lo que será inimaginablemente hermoso para quienes sobrevivan al final de la vieja Tierra por haber permanecido fieles a Dios en tiempos de luchas sumamente difíciles: cambiarán entonces el caos por un estado de perfecta Paz y Orden divinos.

El Espíritu de Dios reinará sobre estos seres, su Amor cuidará de ellos. Él mismo morará entre sus hijos como Padre, en palabras y también visiblemente. Un nuevo periodo empezará después que acabe la vieja época, la cual terminará con el último juicio. El último juicio disolverá todo lo que actualmente existe en la Tierra: los reinos mineral, animal y vegetal. Y también la humanidad sufrirá una transformación total, como está determinado por el Amor y la Sabiduría de Dios. Lo hará su Omnipotencia para que el espíritu que reniegue de Dios, deje de oponerse a su Voluntad y cambie.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Falta de fuerza en el Más Allá

B.D. 3206 from 30 de julio 1944, taken from Book No. 42

El alma que no recibe fuerza queda inactiva. Y este estado de inactividad sólo puede ser remediado mediante actividad en el amor, para lo que al alma falta la voluntad necesaria - precisamente por encontrarse sin fuerza.

En la Tierra esta voluntad puede ser estimulada por la Palabra de Dios. Se puede presentar al hombre que una actividad en el amor le trae bendición, pues puede tomar la Palabra de Dios en consideración, puede reflexionar sobre ella y luego puede decidirse a actuar en el amor por su propia iniciativa. Porque en la Tierra no carece de fuerza para realizar lo que quiere. Entonces el alma recibe fuerza espiritual, lo que fomenta su desarrollo.

Otra cosa es en el Más Allá, donde el alma falta de fuerza no puede sino querer... Ahora depende de la naturaleza de esta voluntad si al ser llega fuerza o no. De modo que en el Más Allá el alma depende de la ayuda de otros seres más maduros, mientras el hombre en la Tierra puede actuar conforme a su propia voluntad, totalmente independiente de fuerzas espirituales.

Por eso el hombre no debe quedar despreocupado, imaginándose erróneamente que, si en la Tierra no alcanza su meta, en el Más Allá podrá recuperar lo que en su desarrollo en la Tierra ha omitido. Ahí se trata de una esperanza engañosa, de la que un día se arrepentirá amargamente, aunque su estado en el Más Allá no será del todo desesperado.

El alma tendrá que pasar por tormentos increíbles, los que en la Tierra puede evitar fácilmente al aspirar seriamente por lo Alto. La falta de fuerzas es algo indeciblemente triste; es un estado al que el alma no puede remediar por las buenas, sino que depende del amor de otros seres. Pero frecuentemente para el alma este amor es difícilmente perceptible y, además, depende de su propio amor a las almas que le tienen compasión.

De modo que si un alma falto de amor persiste en su amor egoísta y sólo piensa en sí misma y en su propia desgracia, y si para la suerte de un alma que se encuentra en su cercanía no siente compasión, entonces puede suceder que tendrá que pasar eternidades en su debilidad sin que se le acercara un ser caritativo.

De acuerdo con la Ley divina no puede estar atendida mejor de lo que ella misma atiende a otras almas, y su amor egoísta es un estorbo para que se puedan acercar los seres de Luz para traerle alivio. Y como ella misma no está dispuesta a dar y a ayudar, tampoco le pueden dar ni ayudar a ella.

La mayor desgracia es que a tal alma ni siquiera le puede ser transmitida la Palabra de Dios, la que podría guiarle para sacarla de su ceguera espiritual. Porque la Palabra de Dios es Luz; pero a causa de su falta de amor el alma no es receptiva para la Luz.

En la Tierra, sin embargo, la Palabra de Dios también está ofrecida a los hombres faltos de amor - una Gracia que Dios concede a los hombres aún no redimidos en la Tierra, a la que pueden aceptar o rechazar según su voluntad; mientras que en el Más Allá la Gracia de Dios sólo aborda al ser en tanto que le está dejado a su propio criterio si en su interior está dispuesto a despertar pensamientos de amor - a lo que después también recibirá fuerza.

Pero hay almas que están tan endurecidas que no son capaces de pensamientos de amor - lo que para ellas es un estado insoportable al que no pueden remediar ellas solas. Estas almas están rodeadas de compañeros de infortunio en cuya desgracia se puede inflamar su amor, de modo que ahí en cualquier momento pueden conseguir una mejora de su situación; porque la más mínima voluntad de ayudar a estos compañeros ya les proporciona fuerza. Y si hacen caso a este aumento de fuerza, también se volverán más activos actuando con amor; y el hecho de apoyar y ayudar a otras almas les produce una felicidad íntima, con lo que su estado de debilidad y de inactividad total ya está vencido.

Entonces también les puede ser transmitida la Palabra de Dios, es decir, pueden acercárseles seres que les enseñan los Mandamientos de Dios y les explican el porqué de la necesidad de cumplir con ellos. En esta altura los seres de Luz deben empezar con su actividad instructora para que las almas ignorantes reciban Luz y fuerza, es decir, un saber que ellas mismas pueden comunicar en plan de asistencia amorosa para las almas que sufren.

Aun así puede ser que almas débiles como estas tengan que sufrir durante eternidades - un estado que fácilmente podría ser evitado si el hombre, todavía en la Tierra, aprovechase de las oportunidades que le facilitan entrar en el Más Allá con una madurez que le trae Luz y fuerza, y que le capacita para una actividad que le deleita.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Signos del tiempo final - Batallas por la fe - Caos

B.D. 3209 from 2 de agosto 1944, taken from Book No. 42

No sería útil a la humanidad saber exactamente cuándo se producirá el cambio espiritual, porque saberlo con exactitud mermaría su libre albedrío, pues el hombre se vería obligado a cambiar su manera de vivir cuando ese tiempo estuviera cercano.

Pero no es la Voluntad de Dios que la gente sepa de antemano el día y la hora que Él disponga para el juicio; deben saber sólo que el fin está cerca y reconocerlo en los signos de la época. Sin embargo, cuando gente llena de fe pida iluminación a Dios, Él les dará respuestas que sean beneficiosas para la salvación de sus Almas.

El tiempo final precede al último juicio. En este corto tiempo habrá un breve periodo marcado por una lucha extraordinariamente fuerte a causa de la fe. Tan pronto como esta lucha se haga de manera abierta y no se actúe ya en secreto contra todo movimiento espiritual, cuando se promulguen leyes prohibiendo a los hombres todo esfuerzo espiritual, cuando ninguno de los mandamientos divinos sea respetado, cuando empiece la persecución contra todos los fieles y ellos ya no puedan apelar a la justicia, el tiempo final entrará en su última fase, y el juicio final podrá ser esperado cada día y cada hora.

Antes que se encienda esta batalla por la fe, la humanidad se encontrará en el caos espiritual y terrenal. Por doquier será manifiesta una regresión causada por gente dominada por Satán. Él se manifestará mediante la destrucción y la desolación terrenal, en reglamentaciones sin amor y en un modo de vida blasfemo; en revuelta y furia contra la fuerza gobernante y en tiranía brutal y restricción de la libertad, y en la violación del derecho y de la justicia.

Esto ocurrirá después de un descomunal terremoto causado por la Voluntad de Dios para acabar una gigantesca batalla entre naciones que no podrá ser terminada por voluntad humana. Este terremoto significará para la humanidad un profundo cambio de la manera de vivir a la que estaba acostumbrada la gente, una época de tremendas privaciones y de condiciones de vida difíciles.

Al principio, esta época parecerá realmente apropiada para la difusión de la Palabra divina, pero no promoverá el poder mundial de la Iglesia, porque la humanidad luchará intensamente por mejorar sus condiciones de vida terrenales, y estos esfuerzos serán opuestos al impulso espiritual, a la fe en un Poder que pide a la humanidad que asuma sus responsabilidades, y a los mandamientos divinos que postulan el Amor.

Por lo tanto, todo lo que estorbe la restauración del antiguo estilo de vida será combatido; razón por la que la batalla de la fe se dará muy cerca de la intervención de Dios, la cual conducirá los sucesos mundiales por otros caminos.

Los incidentes se seguirán en rápida sucesión, acelerados por la degradación espiritual de la humanidad, muy obvia y reconocible por las acciones sin amor de la gente y por el modo de pensar que testimoniará su más profunda corrupción y preparará acciones que pueden ser llamadas satánicas. Cuando esto suceda, vosotros los hombres también os daréis cuenta que han llegado los tiempos en los que puede esperarse la intervención de Dios; en los mismos acontecimientos del mundo verán las señales de ellos. Cuando vean lo que la humanidad es capaz de hacer, reconocerán que se ha alejado totalmente de Dios, y ello pondrá claramente de manifiesto que la raza humana no podrá esperar un nuevo despertar espiritual.

Aquellos hombres que sean leales a Dios se acercarán aún más a Él; ellos serán en verdad «Su Iglesia», que se mantendrá con miseria y sufrimiento; pero su número será pequeño. El mundo, sin embargo, niega a Dios y es hostil a todo lo que es de Dios y combate todo lo que es por Dios. Y esta miseria espiritual es un presagio del fin.

Así que estad atentos a los signos de los tiempos, observad la conducta de la humanidad, su apostasía de Dios y su inclinación al mundo. Si la gente está notoriamente bajo la influencia de Satán; si son adictos a él y hacen todo lo contrario a los mandamientos divinos; si ya nada es sagrado, ni la vida de sus semejantes, ni sus propiedades; si la mentira triunfa y la Verdad es atacada, entonces sepan que el fin esta cerca. Así serán capaces de dar testimonio de los sucesos que fueron profetizados, porque todo ello sucederá durante la vida de un hombre, quien de algún modo apresurará la desintegración, quien ama el principio destructivo, quien no es constructivo sino activo en la destrucción. Y con el fin de ese hombre llegará también el fin del mundo, es decir, el fin de esta Tierra en su forma presente, y el fin de los seres humanos que actualmente la habitan, quienes estarán separados de aquellos que pertenecen a Dios.

Ahora sabéis que sólo queda un tiempo corto, que no habrá más largos aplazamientos, que el fin es inminente. Y debéis estar preparados, vivir como si cada día fuera el último, porque no sabéis cuando seréis llamados al Reino del Más Allá ni si viviréis todavía para ver el fin de la Tierra. Si sois necesarios como combatientes por Dios durante el conflicto previo al fin, Dios guiará vuestro pensamiento y seréis capaces de reconocer cuando ha llegado el tiempo de la intervención de Dios a través de los poderes desatados de las fuerzas de la naturaleza, el tiempo de la batalla por la fe y el tiempo del Juicio Final. Dios desea que alertéis la atención de la humanidad; por consiguiente, Él iluminará también vuestro espíritu y guiará vuestro pensamiento para que podáis reconocer lo recto y proclamarlo y transmitirlo a vuestros semejantes ahora que lo habéis reconocido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Efecto positivo de los dones espirituales en el alma y el cuerpo ....

B.D. 3215 from 8 de agosto 1944, taken from Book No. 42

La dicha de recibir no es tan inusualmente perceptible para el cuerpo humano siempre y cuando que la vida terrenal todavía le exija y no pueda desconectar por completo los sentidos físicos. El alma entonces vive una vida separada, por así decirlo, que sólo se activa cuando el cuerpo no se usa. Entonces siente la felicidad de la conexión con Dios, luego también es receptiva en la medida en que la mente también capta lo que el Espíritu transmite al alma .... Entonces el alma también se enciende de amor y necesitará estar activa, porque entonces la fuerza del amor fluirá a través de ella.

Sin embargo, el alma no permanece ajena al efecto de los dones espirituales, incluso si no siente conscientemente la sensación de felicidad; ella adquiere un conocimiento que permanece con ella y emerge de repente cuando lo necesita. En cierta manera ella es alimentada de manera continua, y la nutrición espiritual promueve su crecimiento, su maduración y por tanto su desarrollo ascendente. Porque cada transmisión es un suministro de fuerza que se recibe con plena voluntad, aunque no siempre con la misma capacidad de comprensión.

El alma no puede siempre aislarse de su entorno terrenal, de una esfera que no es muy adecuado para una vida puramente espiritual, pero si establece la conexión con Dios en la voluntad de recibir la verdad y de servir a Dios, el don de la gracia va para ella, y un don divino siempre tendrá su efecto, en cuanto no se oponga a la resistencia.

Pero el hombre debe esforzarse con toda seriedad por desprenderse de la tierra lo más posible, debe tratar de llevar su fe a tal fuerza que el mundo con sus exigencias lo deja completamente desimpresionado, en la confianza de que Dios agrega todo como es bueno, y que él debe dedicarse con mayor intensidad al trabajo espiritual, entonces pronto sentirá el sentimiento de felicidad de una manera puramente física, porque la fuerza de Dios tiene que refrescarlo, así como el cuerpo se rinde a su efecto.

La forma en que viven los hombres probablemente contribuye a la medida en que el cuerpo está involucrado o no en recibir los dones de arriba. La vivencia de la Palabra divina conlleva la bendición, la Palabra vivida de Dios hace que el cuerpo y el alma se calmen, se pacifiquen y luego cada don espiritual debe desencadenar también un sentimiento de felicidad en el sentimiento de comunidad espiritual con Dios, porque la inquietud, las preocupaciones mundanas y la falta de paz interior agobian al cuerpo para que no pueda participar en las recepciones de los dones espirituales, para que solo el alma reciba y esto no se note físicamente o solo levemente.

Pero el hombre no se libra de las pruebas, porque debe intentar de pasarlas él mismo, debe luchar ansiosamente contra la dependencia del cuerpo; debe intentar una y otra vez separarse de todos los pensamientos terrenales, debe huir al Padre celestial, presentarle su necesidad y escuchar atentamente a Su voz, porque la angustia terrenal sólo puede ser desterrada por Quien también la permite para ganar el corazón de sus hijos.

La tarea terrenal que Dios le da al hombre nunca es imposible de cumplir, tan pronto como el hombre pida la ayuda de Dios. Entonces cada nudo que antes parecía inextricable será fácil de desatar, el hombre triunfará en cada trabajo, dominará la vida porque en primer lugar se ocupa de su tarea espiritual .... él establece la conexión con Dios...

Dios ha asegurado ayuda terrenal para los hombres, y Sus promesas se cumplirán, pero él mismo debe estar activo en la formación de su alma por su propia iniciativa, y lo hace tan pronto como a menudo se retrae en sí mismo y se comunica con su Padre celestial, tan pronto como Le pide alimento espiritual y se deja instruir en la humilde devoción hacia Él.

Y la fuerza de Dios nunca fluirá ineficazmente, sino que siempre beneficiará al alma, pero se notará solo cuando el cuerpo también se rinda a Él por completo e ignore la tierra, si junto con el alma se esfuerza por la unión con el espíritu dentro de sí mismo y así se esfuerza por cumplir con su tarea real en la tierra .... vencer la materia y asimilarse a la Deidad eterna, que le enseña a través de la palabra interior para que el logro de la meta le sea fácil y se vuelva perfecto ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creencia fuerte .... La audiencia del ruego ....

B.D. 3216 from 8 de agosto 1944, taken from Book No. 42

La fuerza de la creencia sabe realizar todo, y por esto la fuerza de la fe no permite ninguna inquietud, sino el hombre deja acercar a todos los sucesos con confianza, y confía en la ayuda de Aquel que está en el cielo, Aquel que tiene todo el poder y que dirige todo según Su voluntad. No pierde los ánimos y no teme a nadie, solo a Dios. También está metido en el amor de Dios, y este amor le empuja a hablar como un hijo con Su padre y confesarle todos sus preocupaciones; confía en el amor del padre a su hijo, y desde allí saca la creencia profunda que Él le va a ayudar. Se siente él mismo como un hijo de Su padre, y es la razón de la confianza sólida como una roca .... Y por esto nada le puede asustar e intranquilizar, da igual lo que venga. Cuanto más confiado espera a la ayuda de Dios, más fuerte es su creencia, y Dios nunca lo dejaría dañar por algo. Y por esto el hombre no debería ceder en la lucha de conseguir y rogar por una fe fuerte. Debe imaginarse el amor eterno de Dios que cuida y se preocupa de todo lo que ha salido de lo cual .... Pero el amor concede cualquier petición, y cuánto más confía el hombre en el amor divino, menos va a pedir cosas erróneas, porque el amor nunca niega nada; pero el cumplimiento no le debe dañar a su alma. Pero un hombre cuya creencia en el amor eterno de Dios es muy fuerte e inquebrantable, su alma ya no corre en peligro a perderse en cuanto se cumpla a su petición, porque ya no pide por bienes terrestres, sino pide por el alejamiento de penuria grave lo cual teme. Y él mismo puede controlar esta miseria a través de la fe, en cuanto le aumenta a tal fuerza que está completamente confiado en que se cumpla su ruego. Entonces se somete confiado por completo al padre celeste, espera su intervención y se allana a Su voluntad. Y por esto piensa bien, y lo pronuncia con gran tranquilidad y esperanza en la ayuda de Dios, porque sabe que el amor de Dios se inclina al hijo terrestre al que cree firmemente en Él. Dios pide una fe firme e irrevocable y nunca lo defraudará jamás. Pero es el hombre que tiene que luchar por esta creencia, tiene que rogar intensamente por la fuerza de la fe, tiene que rogar que no fracase en cuanto se le acerque la gran miseria. Porque Dios nunca apartaría este ruego que vale más del alma que del cuerpo .... Es una petición por un bien espiritual, porque una creencia profunda e inquebrantable no es una propiedad terrestre, sino es pura espiritualidad, es el fundamento del reino espiritual, porque sin la creencia nadie puede entrar al reino espiritual que significa la vida eterna para el alma del hombre. Porque solo por la fe el hombre llega a Dios, y solo la creencia le hace realizar un estilo de vida como le gusta a Dios, solo la creencia le deja llegar al último reto .... la unión final con Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

Obediencia frente a la autoridad terrestre ....

B.D. 3218 from 12 de agosto 1944, taken from Book No. 42

Da igual lo que se os pida, podéis cumplirlo si confiais en el guión de Dios y le dejáis actuar. Porque lo que Él permite está bien para vuestra bendición, mientras lo vais con permiso de Dios y actuáis bajo el nombre de Dios. Y por esto no tenéis que temer ninguna medida, porque solo os van a tocar si es la voluntad de Dios, vais a estar bajo protección continua de Dios, porque Su voluntad determina vuestro camino de vida, y nada os puede pasar sin su consentimiento. Solo intentad que se fortalezca vuestra fe, que reconocéis la actuación del padre celeste en todo lo que os suceda, y que estáis sometidos sólo bajo Él .... Prestad atención a Su palabra en cualquier momento, y rogadle y permanente por fortalecimiento de la creencia .... No alejarse de Dios en cuanto vengan pruebas sobre vosotros que intentan amenazar sacudiendo vuestra creencia .... De verdad nunca os abandonará si no le abandonéis a Él, y siempre se hace ver si estáis bajo penuria del alma, y os ayudará durante la miseria terrestre. Os cuida en todas las situaciones de la vida, aunque parece que estais solos. Porque vuestra llamada le atrae siempre a vuestra cercanía. Él escucha a cada gemido y cada rezo que mandais hacia Él, y lo responde como sirve para vuestro bien. Y cuanto más estáis creyendo que Dios es el amor, más confiados sois y dais vuestra vida en sus manos y más tranquilos podéis pasar por la vida terrestre. Si que teneis que esperar cambios que tienen efecto en vuestra vida rutinaria, pero ninguno os toca sin el permiso de Dios, y entonces lo teneis que ver todo siempre guiado bajo su consentimiento, si tenéis que cumplir con algo forzado lo que no os gusta. Nadie más que Dios tiene el poder sobre vosotros en cuanto os recomendais confiadamente a Él, esta esperanza tiene que facilitar toda vuestra carga, porque nunca estais solos si llamáis a DIos por fuerza y gracia. Y entonces podéis manejar todo lo que se os pida ....

Y no os asustéis si se os pide a participar en la lucha que significa la aniquilación, porque os tenéis que someter a las leyes de las autoridades terrestres. Pero lo importante es vuestra mente, vuestra intención interna, como Dios vea vuestra acción. La voluntad de manejar todo bien ante Dios determina todos vuestros pensamientos y acciones. Si el mundo os fuerza a realizar acciones que van contra la voluntad de Dios, el mundo carga con la responsabilidad de estas acciones. Vosotros debéis buscar la justicia, debeis rendir cuentas sobre vuestros pensamientos ante vosotros mismos, hasta qué punto corresponde con los mandamientos de Dios. Debéis cumplir con los mandamientos de las autoridades en cuanto se os quita la libertad de actuar. Y cualquier resistencia contra el poder autoritario no es inteligente y no querido por Dios. Y por esto debéis obedecer y hacer lo que se os pida, mientras se trata de acciones terrestres, mientras no se exija la atadura del espíritu, porque solo vosotros sois responsables de vuestro alma, entonces vuestra mente debe ser pura y mantenerse limpia, aunque se os fuerza a realizar acciones que Dios nunca aceptaría como bien, porque no corresponden con el amor semejante. Solo pedir por fuerza, por el alejamiento de lo que os parezca rechazable, y Dios os soportará en cualquier penuria y peligro del cuerpo y del alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Fe indudable en la Palabra ....

B.D. 3225 from 18 de agosto 1944, taken from Book No. 42

Vuestra fe debe ser tan firme que ya no tengáis la menor duda sobre Mi palabra. Como aún no podáis creer incondicionalmente lo que os anuncio a través de Mi Palabra, tampoco estaréis tan avanzados en el conocimiento como para comprenderlo todo. Solo cuando el contexto sea claro para vosotros, aceptarais cada palabra sin duda y la presentarais como pura verdad frente a vuestros semejantes. Entonces hasta cierto punto, solo estáis sabiendo, cuando tenéis plena fe, porque el conocimiento requiere una fe profunda. Bien podéis escuchar Mi Palabra, puede pareceros intelectualmente clara y comprensible, pero solo entonces significará un conocimiento profundo para vosotros si os mantenéis firme en la fe, porque esta es Mi voluntad, que primero profundicéis la fe en vosotros antes de llegar a saber.

El conocimiento terrenal requiere evidencias para poder ser tratado como conocimiento. Pero como el conocimiento espiritual no se puede probar, requiere la fe. A través de la fe, el hombre entonces alcanza el nivel de reconocimiento lo que le hace libre, porque poseer conocimiento espiritual es un nivel de libertad, un nivel de perfección. Allí, donde os falta la fe, siempre habrá una brecha en vuestro conocimiento, y entonces os faltará el contexto, sin la cual no se puede hablar de reconocimiento. Aceptáis Mi Palabra, y esta Mi Palabra debe convertiros en seres de luz, pero entonces también tengo que exigir fe indudable en ella, porque Mi luz solo puede brillar cuando os abrís del todo, pero la duda no es una abertura, sino una defensa contra Mi rayo de luz.

Mientras algo no os quede muy claro, ciertamente podéis ganar claridad a través de las dudas y la posterior reflexión, pero si os comunico algo de manera clara y comprensible y vosotros dudáis de esta medición, esto es un menosprecio de Mi Palabra, un no reconocimiento de ella o una duda sobre la veracidad del dador, y ambos son una injusticia para vosotros mismos porque de ese modo os robáis de la fuerza que solo puede tener efecto cuando creéis.

Pero si creéis que os estoy hablando, si creéis que sois capaces de escucharme, entonces no debéis dudar de nada delo que ahora estoy comunicando, porque ciertamente no os presentaré nada erróneo, pero como tampoco Me quedaré callado ante un niño terrenal creyente que desea escucharme.

Entonces, lo que un niño así oye es verdaderamente la verdad más pura, incluso si os parece difícil de aceptar. Y es por eso que podéis representar cada palabra con convicción, como la habéis recibido después de una oración íntima por la iluminación del espíritu. Entonces podéis jactaros de estar en el conocimiento, porque vosotros, como enseñados por Mí Mismo, habéis recibido el conocimiento correcto y, por lo tanto, estáis instruidos en la verdad y ahora tenéis un conocimiento espiritual que os permite reconocer completamente el contexto entre todas las creaciones, todas las criaturas y a Mí, al Creador de todo lo que es visible para vosotros ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Buscad primero el reino de Dios ....”

B.D. 3226 from 20 de agosto 1944, taken from Book No. 42

Buscad primero el reino de Dios y vais a poder pasar la vida terrestre sin preocupación lo que se necesita para el cuerpo, porque todo eso se os va dando como el señor lo ha anunciado. Porque solamente hay una cosa importante, que despleguemos la vida del alma, entonces Dios mismo se preocupará de llevar bien vuestras necesidades corporales. Pero en el momento en el que perdáis la fe en esa promesa, tenéis que preocuparos vosotros mismos y entonces vais a ser atrapados en las redes del adversario, que intenta de pasaros esta preocupación con la major importancia para frenar vuestros pensamientos en vuestro alma. Y ahora corréis el peligro de convertiros en materialistas, de concentrar vuestros pensamientos y actos únicamente en la ganancia de materia, en preocupación continua por el cuerpo, descuidar el reino divino y finalmente pasar el día solamente de manera terrenal sin la consideración del bien del alma. Solo una meta os ha puesto Dios para vuestra vida en el mundo .... que vuestro alma se desarrolla hacia lo alto .... y para lograr este reto, tenéis que soltar la materia, no debéis pedir nada que no sirva al alma. Podeis liberaros por completo de vuestras preocupaciones mientras pensáis en la promesa de Cristo, porque Su palabra es la verdad, así buscad primero el reino de Dios y así cumplís a Su voluntad y entonces Dios se preocupará de vosotros. Pero el anhelo del hombre se dirige mayormente al sustento y la buena vida del cuerpo, y eso en exceso, de modo que el anhelo espiritual se queda atrás y no se puede lograr ningún avance espiritual.

Y es la falta de confianza en el amor de Dios, que todo mantiene lo que ha creado. Con la creencia y la confianza en la ayuda divina, el hombre puede deshacerse de cualquier preocupación terrestre, puede ir fácilmente y sin preocupaciones por la vida terrenal, mientras se concentra en el bien de su alma, mientras intenta acercarse al reino divino con toda voluntad intentado cumplir en todo la voluntad divina y anhela llegar al reino de Dios. Pero esa creencia casi ya no existe entre los hombres y por eso ellos mismos crean un mundo lleno de preocupaciones y problemas, se cargan un peso encima, que Dios el señor les ha prometido a cargar, si intentan de cumplir con su tarea de vida .... adelantar al bienestar espiritual del bienestar corporal. Dios mantiene toda la creación, Él cuida de la existencia de ella, y todo se desarrolla según Su voluntad. Y por eso Su preocupación vale igualmente para el ser mejor desarrollado, el hombre, y su existencia en la tierra está asegurada igual que la de la creación entera. Pero Dios lo hizo dependiente de la voluntad del hombre, Él le hizo una condición, y el cumplimiento de la cual le asegura una existencia sin problemas. Pero si los hombres pasan por encima, entonces tienen una vida muy pesada, porque les falta el cuidado divino por el cuerpo. Por el bienestar del alma se le daba al hombre la vida en la tierra, y por eso se tiene que pensar primero en el alma, tiene que darle todo lo que le haga falta para una madurez espiritual .... y esa se puede sacar y recibir únicamente del reino espiritual. Siempre se tienen que dirigir los sentidos del hombre al reino espiritual, porque al reino terrenal no se le proporciona los alimentos que le haga falta. El reino terrestre solamente cuida de las necesidades corporales, pero el hombre debería dejarse regalarlas por Dios con toda confianza y fe, como lo ha anunciado, y cuanto más anhelan el reino divino, aunque no se lo den, el alma recibirá más lo que necesita. Arrojad todas las preocupaciones al Señor .... Él se los quitará de manera que os unáis intensamente a Él, más se suelta vuestro alma de lo terrestre y persigue, lo que mejora la unificación con Dios. Y en sus cuidados estaréis muy protegidos, no os faltará de nada, porque Él está lleno de amor y poder, Él puede preocuparse de vosotros, y se va a preocupar de vosotros, si buscáis a Él y a Su reino ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Problema de Cristo ....

B.D. 3228 from 21 de agosto 1944, taken from Book No. 42

Así como la vida del hombre interior se relaciona con el mundo exterior, así también se relaciona el espíritu con el alma, porque el alma es la envoltura del espíritu, y el espíritu solo entonces puede estar activo según su determinación, si ya no se enfrenta a ningún obstáculo por parte del alma. Del mismo modo, el hombre interior solo puede desarrollarse cuando el mundo exterior le deja intacto.

Pero el hombre interior ahora debe ser comparado de nuevo con el alma, con la envoltura de lo espiritual .... En relación con el mundo exterior probablemente internamente, pero en relación en espíritu sólo externamente, porque la vida interior del hombre es el sentir, pensar y querer, y en cuanto esto ya no se opone al espíritu, ya no significa un grillete exterior para el espíritu, sino que se ha unido con el ....

Y entonces la obra del espíritu es ilimitada, puede desarrollarse en una medida sumamente rica, y entonces el ser humano progresa inexorablemente en su desarrollo porque ha comprendido el propósito de su vida terrenal y también lo cumple .... Este conocimiento de la vida del espíritu en el hombre es necesario de antemano para poder explicar al hombre el problema de Cristo, para hacerle comprender por qué el hombre Jesús alcanzó la máxima perfección en la tierra, por qué el poder y la sabiduría de Dios estaban disponibles para Él y por qué ahora debe ser tratado igual que un ser divino.

La persona debe saber primero qué se entiende por el desarrollo superior de lo espiritual en el hombre, debe saber que este estado de unión del alma con su espíritu es el resultado de una vida en el amor desinteresado. También debe saber que, y por qué el amor es necesario para la redención de lo espiritual en el hombre y, por lo tanto, también de todo el género humano, solo entonces podrá comprender por qué un hombre ha realizado la obra con un amor excesivamente grande que debería redimir a toda la humanidad .... pero nuevamente solo trae redención a la persona que reconoce a Jesucristo y Su Obra de Redención.

Pero el hombre también tiene que saber sobre el estado de la culpa, en el que aún reside todo lo espiritual en la materia, y cómo esta culpa produce efecto en la tierra como en el más allá. Sólo entonces penetra en este gran problema en la tierra, y este reconocimiento también le trae luz a otras innumerables cuestiones espirituales, que antes le parecían insolubles. La luz ahora lo penetra desde adentro, y él puede responder todas las preguntas por sí mismo y ya no necesita instrucciones del exterior que nunca podrá transmitirle la sabiduría correcta, si no se ha convertido previamente en luz en si interior.

La luz que irradia a través del ser humano desde adentro solo se puede ganar a través de la obra de amor, porque entonces el espíritu divino en el ser humano despierta a la vida, porque a través del amor Dios Mismo se conecta con el hombre, porque entonces Él Mismo está activo en él, porque entonces el hombre va por el mismo camino que Jesucristo, para espiritualizarse él mismo a través del amor, para asimilarse a la Deidad eterna y llegar a ser, en cierta medida, Su imagen.

Entonces el hombre tiene a Dios en sí, tiene la luz en sí, que fue encarnada en Jesús en la tierra y por lo tanto era visible para todos los hombres.

Por tanto, un verdadero cristiano es sólo aquel que vive en el amor y, por tanto, se asemeja a Cristo, que así se cristaliza a través del amor para que sea completamente irradiado por el amor de Dios, que revienta todas las envolturas que impiden que la chispa divina se desarrolle libremente .... Solo este puede llamarse cristiano, porque en él hay la misma vida que en Jesucristo, en él hay luz .... conocimiento y sabiduría y, por lo tanto, también poder y fuerza .... pero en el mismo está también al mismo tiempo la voluntad de ayudar a todos los que aún están en la oscuridad.

El impulso redentor cobra vida en ellos, saben de estar atados y quieren llevar lo que está atado a la libertad. Ahora participan en la Obra de Redención de Cristo, y su ser está inspirado por el mismo pensamiento que una vez movió a Jesucristo a aceptar la muerte en la cruz .... Ellos también estarán dispuestos a hacer sacrificios cuando se trate de llevar la salvación a sus semejantes en la angustia espiritual, y esta disposición de hacer sacrificios corresponde con su obra de amor, por lo tanto, según el amor divino que irradia a través de ellos .... Porque cuanto más cerca está el alma humana al divino Redentor, más fuerza puede recibir de Él, y así es importante estar activo en la tierra de una manera redentora y esto bajo el establecimiento de la propia vida terrenal ....

Aquel hombre puede lograr todo que está unido con Dios, que ya ha encontrado la unión con el Amor eterno en la tierra, que ha absorbido plenamente a Cristo en sí mismo, es decir, siguiendo Su ejemplo a través de la actividad de amor celoso, despertando la chispa divina y de ese modo concede la entrada al amor divino, que ahora brilla a través de él y le convierte en un recipiente resplandeciente del Espíritu divino, que ahora obra con luz y fuerza e impulsa a la acción para ser redimido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Resistencias aumentan la fuerza de voluntad...

B.D. 3229 from 23 de agosto 1944, taken from Book No. 42

El que se declara dispuesto a colaborar en el reino de Dios, cuya actividad será bendecida, incluso si no siente la bendición obviamente. A menudo tiene que luchar contra resistencias para fortalecer su voluntad, pero toda esta resistencia contribuye a que el hombre trabaje entonces con mayor diligencia, que la actividad espiritual se vuelva cada vez más importante para él y emplee cada tiempo para servir a Dios. Pero Dios sabe por qué está enviando pruebas sobre él... Él no necesita obreros tibios y perezosos en Su viña, porque no tendrán éxito con las personas en quienes se supone que deben llevar a cabo su obra espiritual.

El reino de Dios exige guerreros combativos que solo luchen con tales armas que son compatibles con el mandamiento del amor a Dios y al prójimo... tienen que pelear con la espada de su boca, tienen que, tienen que amonestar, advertir y corregir errores y mentiras, ellos mismos deben disponer de un conocimiento para transmitir este conocimiento... Y esta forma de luchar requiere perseverancia y fuerza de voluntad. Es una lucha espiritual que exige siempre la devoción a dios y no tolera la tibieza y la inercia. Porque todavía se mueve en caminos tranquillos, pero muy pronto los guerreros de Dios tendrán que probarse a sí mismos hasta qué punto es firme su voluntad y si usan sus armas correctamente.

Las resistencias seguirán aumentando todo el tiempo, pero quien se Le haya ofrecido una vez a Él como guerrero de Dios, no se alejará de Él, sino que necesitara la fuente de alimentación en diferentes fuerzas. Y es por eso que ya debe practicar de antemano en constante lucha con las resistencias... Siempre llegará a sentir que el oponente de Dios quiere impedir sus esfuerzos, y las dificultades con las que tendrá que lidiar el que quiera servir a Dios serán siempre mayores. Y, sin embargo, su voluntad no debe quebrantar por ello, debe ser más fuerte que las resistencias, y Dios también bendice tal voluntad.

El hecho de que Dios lo permita se basa en que el hombre debe ser fortalecido contra ataques aún más severos del mundo, que sin secreto quieren impedirle cualquier trabajo espiritual. Porque el adversario de Dios lucha con todas las armas en el último tiempo, y no retrocede ante nada. Pero dios tampoco permanecerá oculto en este difícil momento de lucha, distribuirá fuerza donde se necesite, enseñará y capacitará a los hombres para trabajar en Su viña, donará fuerza y poder en la lucha contra el enemigo de las almas. Pero para esto sólo necesita la voluntad del ser humano y para formar a éste a la fuerza más alta, permite que las adversidades se apoderen del hombre, porque estas aumentan su fuerza de resistencia...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Servir o luchar... Diferente propósito del sufrimiento...

B.D. 3230 from 24 de agosto 1944, taken from Book No. 42

En la etapa de libre albedrío el ser no necesita temer al oponente de Dios, si tan solo anduviera en el amor. Entonces lo ha vencido, porque el oponente de Dios es completamente impotente frente el amor. Así el hombre también podría librarse de las tentaciones y de los desafíos, porque estos no tienen ninguna influencia sobre él en cuanto está activo en el amor. Pero este último depende del libre albedrío del hombre, y es por eso que el hombre mismo es la causa de una existencia terrenal que o es lucha constante o amor de siervo. Dios ve el corazón de cada uno, y deja venir sobre el ser humano lo que necesita, pero como también deja en falta, quien no necesita Su ayuda, de Su consuelo y de Su aliento, porque interiormente está contra Él, es decir, que no practica el amor, que proclama su voluntad orientada hacia Dios...

El amor y Dios son uno y, por lo tanto, una persona que ama también está conectada con Dios y ahora también debe ser superior al oponente de Dios. Si el hombre está dispuesto a estar activo en el servicio del amor al prójimo, no será tan oprimido por las tentaciones del mundo; ya las ha superado en cierta medida, lo que no le impide, sin embargo, que debe sufrir porque se supone que el sufrimiento lleva a al hombre a Dios que todavía tiene una voluntad que está alejada de Dios, sino que también debe purificar al hombre que se esfuerza por Dios. Pero el sufrimiento se siente de manera diferente en estas dos etapas.

El primero se rebela al respecto porque todavía no quiere doblegarse a un poder que le restringe en disfrute de la vida... sigue buscando el mundo y siente cada sufrimiento como un abandono, como una falta de disfrute de la vida y por lo tanto una compulsión que no reconocer. Y puede ser necesario mucho sufrimiento antes de que se haya rendido, y tal lucha es obra del oponente de Dios, que todavía busca con el mundo y sus alegrías ganar al hombre, que le pone todas estas cosas ante sus ojos para fortalecer su anhelo al respecto y así apartarlo de Dios. Sin embargo, si el hombre está activo en el amor, entonces el sufrimiento sólo le sirve para la perfección, para la maduración de su alma, entonces el adversario de Dios tiene poco poder sobre él, entonces se aparta del mundo, y por medio del sufrimiento se conecta cada vez más estrechamente con Dios.

Esta diferencia debe ser reconocida cuando se considera la diversidad del sufrimiento cuando las personas buenas y malas son afectados por ello... Las personas que están completamente alejadas de Dios y las que no parecen necesitar el sufrimiento para encontrarlo... El sufrimiento siempre tiene un propósito diferente, pero el propósito final es la unificación con Dios. El mayor peligro para el hombre es la inclinación al mundo y su falta de amor, porque entonces todavía está completamente en el poder de quien quiere arruinarlo. Y luego necesita medios educativos agudos para cambiar. Sólo cuando la inclinación por el mundo decrece puede encenderse en él el amor, y sólo entonces el sufrimiento puede adaptar otras formas, pero no se salva del todo mientras el alma aún no está purificado del todo.

Por eso la práctica del amor al prójimo es decisiva para el grado de su desarrollo, es decisivo para la profundidad del sufrimiento, porque donde se practica el amor y por lo tanto está Dios Mismo allí el sufrimiento será más fácil de soportar porque el hombre puede recibir la irradiación del poder de Dios, y por lo tanto eso no lo deprime. Ya no necesita luchar, sino sólo soportar y esperar la ayuda de Dios, que le quita todo sufrimiento cuando sea el momento. El hombre tiene que servir o luchar correspondiente a su voluntad y su capacidad de amar...

Servir al prójimo le será fácil para él, pero luchar requiere una gran fuerza, si no quiere sucumbir al poder, que usa todo para arrastra su alma a las tinieblas, y que tiene una influencia sobre el hombre mientras anda sin amor, porque entonces aún está muy lejos de Dios. Sólo el amor le libera de este poder, sólo el amor lo hace fuerte, porque el hombre que ama está en unión con Dios y recibe la fuerza de Él para vencer al adversario de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Y los portales del infierno no los van a vencer ....

B.D. 3239 from 31 de agosto 1944, taken from Book No. 42

“Y los portales del infierno no van a vencerlos ....” al pequeño rebaño de Mis creyentes, porque permanecerán fieles a Mi lado, también durante las opresiones mundiales más grandes, su creencia es tan profunda y inmovil que las fuerzas de la oscuridad intentan en vano a sacudirlos y no les sale bien de llevarse la victoria sobre aquellos. Porque los Míos tendrán a Mi como general, y contra Mí incluso el infierno se queda sin poder, porque a parte de esto su poder no se debe subestimar. Pero la fe fuerte es como un muro que aguanta todos los ataques, y todos aquellos permanecen a Mi iglesia que reconocen esta creencia fuerte como la suya .... Aquel que cree en Mí con toda firmeza no tiene que temer nada, da igual de qué parte viene. A pesar siempre son fuerzas malas que intentan sacudir esa fe fuerte, y hace falta una voluntad para resistir. Pero quien está metido en la creencia sabe también de Mi amor y Mi omnipotencia y por esto no teme a ningún contrayente, sino se enfrenta con valentía y le vence con Mi fuerza. Y la fuerza saca de la creencia en Mí, sabe que Yo estoy a su lado, confía en Mi ayuda, y le recompenso a su fe profunda .... Mi ayuda la tiene asegurada. Y de hecho el creyente saldrá con victoria de la última pelea, va a sobrevivir el final mientras los incrédulos se hundirán; va a sentir la fuerza de la creencia y la puede aprobar a los semejantes, mientras los incrédulos se quedan débiles y sin ayuda frente la fundación del mundo, pero lo cual los creyentes no tienen que temer, porque se quedan sano y salvos cuando hay miles y miles que pierden sus vidas. No importa qué tan brutal sea la pelea de antemano, que verdaderamente se puede hablar del infierno, finalmente el último no va a celebrar triunfos, aunque el número de creyentes sea muy pequeño, no podrá ser rebatido, porque le creencia tan profunda e inmovil lo prohibe. Porque el creyente lucha conmigo y Yo soy su protección segura .... “Los portones del infierno no les van a vencer ....” Yo hice esta promesa a Mi iglesia, y Mi iglesia tiene su base en los creyentes con fe muy profunda que mantienen una conexión muy viva Conmigo y sentirán siempre a Mi cercanía, Me reconocen en la palabra y por esto no tienen miedo de nada, porque sienten la fuerza de Mi palabra y esta palabra enfrentan al enemigo de sus almas. Va a atormentarlos terriblemente antes de que se rebate a su poder, y va a sacar todos los remedios posibles, va a abrir todos los portones y sacar a sus ayudantes para que les hagan caer a los hombres; él intenta a rebatir a (su=editor) fe fiel, pero cada uno de sus intentos pasa en vano .... Aquellos que creen en Mí son Mis hijos, y no les abandonaré en cuanto sufran penas del alma .... Les transmito fuerza y ánimos, les ayudo para que puedan unirse aún más intensamente a Mi cuanto más el enemigo quiere separarles de Mi. Va a romperse la cabeza en el mural fuerte que conlleva la creencia permanente y fuerte para todas las fuerzas de abismo, nunca podrán hacer caer este mural, porque su base es muy fuerte, encima de una roca fuerte .... la creencia convencida, que nunca jamás se perderá a partir del momento que un hombre la ha conseguido. Porque la fe convenida Me reconoce y confía en Mí. Y el hombre que está convencido en su creencia, no me deja caer nunca más, Me está fiel en la tierra y Me mantiene la fidelidad hasta el final, y ninguna fuerza de mundo oscuro tiene poder sobre él, ni siquiera el infierno peor, es decir Satanás en persona no tiene poder frente aquel que se mantiene en la creencia en Mí y que pide por Mi apoyo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Autoconocimiento... Trabajo del alma... Gracia... Humildad...

B.D. 3244 from 4 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

El mayor peligro es cuando el hombre se pierde en su propio placer, cuando cree que está muy avanzado en su desarrollo mental y no se reconoce a sí mismo. Porque entonces carece de humildad, la que, sin embargo, tiene que probar frente a Dios su quiere recibir Su gracia para poder seguir madurando. Sólo el que se cree pequeño se esfuerza hacia arriba, sólo el que se siente débil pide fuerza, y si humildemente se acerca al Padre celestial en oración, la fuerza le puede llegar.

El hombre debe trabajar constantemente sobre sí mismo, y sólo puede hacerlo si uno mismo se considera como insuficiente, si es consciente de sus errores y debilidades y trata de despojarse de ellos. Cada nivel de perfección tiene que ser luchado con dificultad, porque luchar contra las propias faltas y debilidades requiere luchar contra uno mismo, contra los propios deseos, contra el apego al mundo, a la materia, contra los instintos malignos, que dificultan que el alma libere el espíritu. Y esta lucha no es fácil mientras el cuerpo todavía haga demandas que impiden la madurez del alma.

Pero primero el hombre debe reconocerse a sí mismo; debe saber lo que Dios quiere y en qué medida su voluntad se opone todavía a la voluntad de Dios; debe saber que Dios exige un cambio completo para amar, y debe pensar en lo que significa un cambio para amar... que ningún pensamiento malo puede surgir en el ser humano y por lo tanto ninguna mala acción puede llevarse a cabo, que todo impulso en el corazón humano debe ser bueno y de ternura, que se combatan todos los vicios y que el hombre debe educarse en la mansedumbre, la paz, la paciencia, la misericordia y la humildad.

Siempre tiene fijarse a sí mismo y siempre encontrará debilidades y errores si se toma en serio su trabajo sobre sí mismo... no encontrará satisfacción en sí mismo mientras esté en la tierra, porque en la tierra no llegará a ser tan perfecto que no le queda nada que criticar de sí mismo. Tiene que luchar por la perfección mientras viva, y sólo lo hará mientras sea consciente de su imperfección a través de la más estricta autocritica y que tenga la más fuerte voluntad de alcanzar la altura... Y así debe mantenerse en la más profunda humildad y considerarse pequeño a sí mismo y a su obra y pedir con tanta más sinceridad la concesión de la gracia para que la fuerza de Dios le alcance y le capacita para el trabajo del alma, porque Dios da Su gracia a los humildes...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un don desde el reino espiritual... Favor...

B.D. 3245 from 5 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Los hombres en la tierra disfruten del favor, de ser instruidos directamente desde el reino espiritual y, por lo tanto, pueden penetrar en la verdad eterna si se aprovechan de este favor, es decir, aceptar las instrucciones. Dios Mismo instruye a sus mensajeros para llevar la luz a la tierra porque se encuentra en las tinieblas más profundas. Y donde se encuentra un hijo de la tierra dispuesto a aceptar esta luz, también puede tener lugar una instrucción directa del reino espiritual. Y una como tal tiene extremadamente muchas ventajas, ya que el ser humano dispone de la garantía de la pura verdad, que nunca más podrá serle dada por parte de los hombres. Porque el pensamiento intelectual humano se elimina tan pronto como los resultados espirituales surgen continuamente en un tiempo excepcionalmente corto.

Pero si se puede reconocer una actividad espiritual en eso, entonces esta obra debe realizarse inevitablemente en nombre o en la voluntad de Dios, porque los poderes que se Le oponen nunca les harían comprensibles a los hombres el Plan divino de Salvación y la obra de Redención. Las fuerzas espirituales dirigidas a Dios están activos, las cuales quieren ayudar a los hombres en su gran necesidad espiritual, y éstas sólo pueden presentar la verdad más pura, porque cualquier falsedad, cualquier error está lejos de ellas, tan pronto como tengan las esferas de luz del reino espiritual como residencia.

Y el hecho de que son seres de luz, que se expresan de manera instructiva, es evidente por el hecho de que solo la instrucción luminosa, es decir, la instrucción que ilumina el pensamiento de los hombres y les imparte sabiduría, es enviada a la tierra, que la luz brilla en las tinieblas reinantes y ahuyenta las tinieblas... para que los hombres adquieren conocimiento y que este conocimiento podrá ser trasmitido nuevamente a los demás seres humanos. Pero la luz debe emanar de un rayo de luz, la luz no puede provenir de la oscuridad, sino que debe provenir de esferas que están que están llenas de luz, que por lo tanto están subordinadas a la Deidad Eterna Misma, cuyos habitantes están en la luz porque están cerca de la Luz Eterna...

Las instrucciones del reino espiritual son, por tanto, sumamente valiosas para los seres humanos porque son la clave para la cognición de Dios y para el reconocimiento de sí mismos y de su tarea. Son un señal del amor sobremanera grande de Dios, Que no quiere que caminen en las tinieblas del espíritu y pierdan así la luz y el poder, porque no ven el camino para alcanzarlos. Quiere mostrarles el camino, quiere enseñarles sobre todo lo que está en relación con su existencia... Quiere transmitirles la pura verdad para su propio beneficio, para alcanzar la felicidad eterna... En consecuencia, quien entonces acepta las enseñanzas espirituales debe también ir por el camino correcto, que conduce hacia arriba, porque Dios Mismo lo llama y lo guía si se deja guiar. Porque es cierto que Dios ofrece a Sus criaturas todas las posibilidades para que aprendan a reconocerlo, pero que no obliga a ninguna de Sus criaturas a reconocerlo.

Sin embargo, si se ofrece un bien espiritual, que claramente es de origen espiritual que llega desde el reino espiritual a la tierra, entonces se apela al libre albedrío del hombre para adaptarse a ello... Si quiere el bien y su deseo se dirige hacia Dios, entonces también reconoce el origen espiritual; pero se le falta la capacidad de reconocerla como la misión de Dios, entonces su voluntad se rebela todavía interiormente... no busca a Dios sino que se contenta con lo que la vida en la tierra le ofrece... no conoce el esfuerzo espiritual, y la gracia de Dios no obrará en él.

El Dador de lo que viene del reino espiritual es fácil de reconocer por los mismos dones espirituales, que sólo tienen como contenido a Dios y Su regla y obra, Su amor, sabiduría y omnipotencia, Su Obra de Redención a través de Jesucristo y su Plan de Salvación y, por lo tanto, nunca pueden venir de fuerzas opuestas a Dios o haber surgido a través del pensamiento humano, Porque incluso este último es dirigido por Dios Mismo en cuanto se trata de cosas que tocan el reino espiritual, y entonces el intelecto solo ya no está activo, sino que el Espíritu de Dios se expresa a Sí Mismo a través de tales personas. Pero si obviamente se ofrece un don del reino espiritual, entonces esto es un favor que no puede evaluarse lo suficiente porque Dios obviamente se cuida de la humanidad que está guiado erróneamente en su pensamiento y por tanto anda en la oscuridad espiritual... Él le da luz para que reconozca el camino que lleva a Él...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La providencia de Dios... Ayudantes en necesidad...

B.D. 3246 from 6 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Reconoced la guía de Dios y agradecedle y alabadlo... Porque Su voluntad está en la base de vuestro destino en la vida y por eso todo tiene que suceder como sucede. Y por eso soportadlo todo con paciencia, aceptadlo todo con agradecimiento, sea la alegría, o la tristeza, porque ambos son buenos para vosotros si lo reconocéis como providencia de Dios y os sometéis a Su voluntad. Todavía hay que asumir los sufrimientos del tiempo por un corto tiempo porque el final no dejará a nadie fuera, pero el Padre siempre y constantemente tiene Su mano protectora sobre Sus hijos, y Él dirige todo para bien, venga lo que venga.

La necesidad nunca es mayor que el que ayuda, y es verdaderamente fácil para Su poder convertir la mayor desgracia en felicidad y hacer la suerte terrenal más fácil para el hombre que está en un gran problema. Pero tiene que creer en Él y en Su poder, en Su amor y tratar de ganarse este amor... Tiene que tratar de vivir según la voluntad de Dios para que el amor de Dios también pueda expresarse. Y si el problema terrenal también parece insuperable, la fe firme y la confianza inquebrantable en la ayuda de Dios lo desvanece, y por lo tanto el hombre mismo tiene los medios más seguros para evitar eso, tan pronto como se dirige al Padre celestial en súplica, Que no deja a Sus hijos en la necesidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelaciones de Dios... Comprensión... Condición...

B.D. 3247 from 7 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Lo que está escondido del mundo, eso lo revela el Espíritu de Dios a aquellos que se han apartado del mundo y anhelan escuchar la voz de Dios. Y Su revelación es verdaderamente de un valor inestimable, porque es la sabiduría más profunda que les transmite el Espíritu de Dios, y esta sabiduría allana el camino a la vida eterna del alma. Y tan pronto como el Espíritu de Dios puede obrar en el hombre, éste permanece en constante conexión con Dios, el Espíritu supremo del cielo y de la tierra, y por consiguiente ahora también debe aumentar en conocimiento y luz, porque Dios como la sabiduría eterna y la luz original emana constantemente sabiduría y luz. Y Sus revelaciones son inagotables, y el hombre siempre puede sacar de la fuente de la sabiduría y enriquecer su conocimiento, porque Dios no le pone límites.

Pero si el prójimo quiere comprender estas revelaciones, si le son transmitidas por una persona iluminada por el Espíritu de Dios, entonces primero debe tener la voluntad absoluta de penetrar en la verdad pura y hacerse digo de ella a través de un caminar en el amor. Solo entonces el conocimiento espiritual impartido se vuelve comprensible para él, de lo contrario, se desvanece sin dejar una impresión en su oído o permanece mal entendido o se interpreta de manera completamente incorrecta. Porque ciertamente Dios da Sus revelaciones al receptor de una manera comprensible, pero esta comprensión se debe a la obra del espíritu en el hombre, y donde este ahora no puede hacerse efectivo, el hombre carece de comprensión, siempre que no cumpla previamente la condición.

Por eso, una persona que no está llamada a hacerlo nunca debe tratar de interpretar la revelaciones divinas mientras él mismo no esté en contacto con el reino espiritual y sus mensajeros. Estos ciertamente pueden influir en su pensamiento y tratar de guiarlo correctamente, pero se requiere un cierto entrenamiento por parte de los seres espirituales para poder captar las verdades espirituales, para lo cual es necesario la voluntad del ser humano, que ahora se somete a las condiciones que le son puestas. Porque tan pronto como es instruido por el Espíritu divino, se vuelve claro y brillante en él y cada don complementa su conocimiento y aumente su riqueza espiritual.

Debido a que son solo verdades puramente espirituales, es un conocimiento que no tiene sentido para el mundo terrenal porque no le otorga a la gente ningunos bienes materiales terrenales, porque solo afecta al reino espiritual y simplemente parece inaceptable para la gente mundana. Pero hace feliz a cada uno que se esfuerza espiritualmente, que desprecia al mundo y se esfuerza por una vida de amor... Porque conoce el valor de los bienes espirituales y nunca los abandonará por los bienes más altos del mundo...

Pero es un rechazo tácito cuando un don espiritual se acepta con desgana, cuando el intelecto no se activa, es decir, el hombre no toma una posición mental al respecto y el don de ninguna manera toca la voluntad y la estimula a la actividad. Pero entonces no dispondrá nunca sobre un conocimiento en el área espiritual porque nunca lo podrá obtener a través del mundo. Y el propio pensamiento intelectual no es suficiente para penetrar en las profundidades de la sabiduría divina. Solo hay una posibilidad... a través de la obra del espíritu en el hombre... ser llevado a la verdad, al conocimiento espiritual. Si no se aprovecha esta posibilidad, el ser humano permanece ignorante y sin luz, aunque tenga a su disposición grandes conocimientos terrenales.

Pero el espíritu obra desde dentro, porque incluso lo que se transmite al ser humano desde fuera debe hacérsele comprensible desde dentro, de modo que la verdad nunca pueda ser transferida al ser humano a modo de escuela, sino que a este conocimiento también pertenece absolutamente la obra del espíritu, si también ha de ser reconocido como verdad por el hombre. La fuente correcta del conocimiento espiritual sigue siendo la Palabra de Dios, pero esta también debe ser explicada por el espíritu de Dios, de lo contrario, puede ser malinterpretada y ahora también puede ser transmitida incorrectamente.

Sin embargo, si una explicación encuentra algún tipo de resistencia por parte del alumno, entonces el sentido de esta le queda oscuro, porque se cierra al rayo de luz que quiere irradiar a través de él. Por lo tanto, cada enseñanza errónea que se ha anclado en una persona es causada por su propia voluntad en la medida en que ha aceptado irreflexivamente una enseñanza impartida desde fuera y ahora la ha retenido como verdad. De esta manera se hace incapaz para la obra del espíritu, porque no presta atención a su voz, ya que se cree estar en la verdad...

Pero el ser humano siempre debe prestar atención a la voz interior si quiere ser enseñado por el Espíritu de Dios. Pero entonces se le abrirá un conocimiento que le compensará completamente por el esfuerzo de escuchar hacia dentro... Porque la verdad de Dios es un bien precioso que no se le puede quitar nunca, sino que crece constantemente, cuanto más da el hombre y más fácil le resulta liberarse de lo que antes se le ofrecía como verdad... Porque Dios exige la aceptación incondicional de Sus enseñanzas porque cualquier resistencia reduce la posibilidad de penetrar en la verdad divina...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios se manifiesta en la Palabra...

B.D. 3248 from 8 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

La obra de Dios sale a la luz de manera inequívoca en cuanto la necesidad espiritual de la humanidad lo requiere. Dios es un Dios de amor, no se separa nunca de Sus criaturas, a las que ha dado una vida libre, que si la usan correctamente les otorga la más alta libertad y perfección. Pero tan pronto como amenazan con perder esta vida libre, tan pronto como llegan a un estado que significa hundirse para ellos en una completa servidumbre, Dios Mismo se le pone en su camino obviamente, pero solo reconocible para aquellos que son de buena voluntad... pero no toca la libertad de voluntad, sino que trata de despertar la voluntad... Y así Dios será reconocible para algunas personas, pero permanecerá desconocido para la mayoría porque carecen de voluntad para hacerlo.

Dios no abandona a Sus criaturas a su suerte tan pronto como la debilidad de la voluntad las ha llevado a la angustia espiritual, sin embargo, cada ser humano individual es formador de su vida futura, según su voluntad. Puede ser una vida en la más plena libertad y en la más alta dicha, así como una vida que más bien puede llamarse muerte, en servidumbre y en el mayor de los tormentos. Este último el amor de Dios quisiera apartarlo, y por eso aparece donde todavía hay posibilidad, para cambiar la mente de una persona. Y se expresa en las formas más variadas, según el grado de desarrollo y la madurez del ser humano.

La Divinidad eterna se manifiesta, pero solo con persona profundamente creyentes para quienes esta apariencia ya no significa ninguna compulsión a creer... Sin embargo, también se expresa notablemente donde la fe es débil, y depende de la persona misma cómo evalúa esto... Sólo necesita creer que el amor de Dios no deja a ninguna criatura necesitada de alma, entonces las diversas maneras de obrar de Dios le será explicable, y entonces cada fenómeno extraordinaria gana en importancia. Y así Él también se da a conocer en la Palabra que Él Mismo transmite a la gente de una manera extraordinaria... Este es un proceso de transcendental importancia que tiene que ser explicado una y otra vez.

Dios habla a los hombres, y con toda la verdad... Pero el hombre nunca se ha contentado con Su Palabra divina, sino que ha tratado de complementarla por su propia cuenta, y el resultado de esto fue que la pura Palabra de Dios, como originalmente fue dado por Él, se entremezcla con palabras humanas, que probablemente fueron añadidas en el mejor sentido, pero siempre perjudicaron la pureza de la Palabra divina. Las personas que no son de espíritu iluminado no son capaces de separar la pura Palabra de Dios de la obra humana adicional, y por lo tanto siempre significa un peligro para ellas si no son asistidas por personas iluminadas, cuya primer tarea consiste en aclarar ambigüedades, para refutar enseñanzas erróneas y poner afuera la pura palabra divina si surgen contradicciones.

Porque Dios, como la verdad eterna Misma, no se complace en el error y la mentira, y una y otra vez busca poner la verdad en su lugar. Y una y otra vez transmite la verdad pura a los hombres terrenales dispuestos que voluntariamente se ofrecen a servirle; Él da información comprensible y pacientemente sobre cuestiones que aún no se han aclarado o que dan lugar a opiniones diferentes. Él instruye a esos siervos para que hablen en Su lugar donde se requiere difundir la verdad. Entonces se expresa de manera evidentemente, porque deja surgir visiblemente una obra, que da a conocer Su amor, Su obra y Su sabiduría... Él hace accesible esta obra a los hombres y por medio de ella les da gracias sobre gracias...

Pero la voluntad del hombre permanece libre, no está obligado a reconocer esta verdad divina como tal; sin embargo, sólo obtiene gracia y bendición de ella, si acepta con fe lo que se le ofrece con amor. Su voluntad es decisiva, pero no la voluntad de Dios... por consiguiente, la voluntad de la persona también determina su condición futura, su vida en la eternidad... si esta es una vida feliz o una muerte espiritual para él... la voluntad de Dios jamás es decisiva para el curso del desarrollo y el grado de madurez del hombre, sino únicamente la voluntad del hombre. La voluntad divina ciertamente le acerca todas las posibilidades que son favorables para el progreso espiritual, pero el ser humano debe evaluarlas por sí mismo por su propia voluntad, de ninguna manera está obligado a hacerlo, sino solo guiado en el amor paternal en cuanto se deja guiar.

Se ofrece al hombre una extraordinaria oportunidad para madurar en la aceptación de la Palabra divina, por lo que se trata de un don de la gracia de Dios, que le puede reportar el mayor éxito si lo utilizo. Así que la voluntad primero debe volver a ser activa si la gracia de Dios ha de tener un efecto sobre él. Y para que esta voluntad sea estimulada, Dios hace una aparición extraordinaria revelándose a las personas de una manera que se desvía de lo cotidiano... eliminando el pensamiento intelectual de una persona y sin embargo poner por escrito sabiduría espiritual que da a conocer la voluntad de Dios que debe ayudar a los hombres a llevar una forma de vida conforme a Su voluntad.

Dependiendo del nivel de creencia, el hombre ahora obtendrá bendiciones de estas proclamaciones, y esto especialmente en el último tiempo, cuando esta Palabra divina sola dará a los hombres fuerza y consuelo y será una prueba segura de la permanencia divina entre los hombres. Y así Dios se hace visible a través de Su Palabra, Él les habla, audiblemente por todos, a quienes Su Espíritu ilumina, porque Le aman, Exigen la verdad y también considerarán posible Su obra porque escucharán interiormente en silencia, y se les permitirá recibir la gracia de Dios y participarán de Sus bendiciones, porque el libre albedrío decide aceptar y así permite la eficacia de la gracia divina. Y estos son los que adquieren para sí el reino de Dios, que después de la muerte entran en el reino de luz, a la vida eterna, lo que significa actividad constante y dicha inimaginable en la cercanía de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libertad de voluntad .... (Teoría de la predestinación)

B.D. 3249 from 9 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

El sol del espíritu debería levantarse y ahuyentar la oscuridad .... Donde hay oscuridad debería haber luz, donde reina incomprensión e ignorancia, allí, la Palabra de Dios debería arrojar luz y claridad, porque es Dios Mismo, Quien instruye a los hombres cuando quieren recibir Su palabra. Y Él les da las enseñanzas en la forma correcta, correspondiente a su voluntad de verdad y de acuerdo con su receptividad y dignidad. Y esta es Su palabra:

Intentad, de imaginaros la voluntad divina como principio básico según lo cual todo sucede en la tierra y en el cielo ....

Intentad, de valorar esta voluntad divina como primero, y luego solo miraréis cualquier suceso solo desde este lado, que la voluntad divina no puede ser no involucrada porque sin la voluntad de Dios, otra voluntad no puede manifestarse .... Incluso si es completamente opuesta.

Cualquier voluntad, ya sea buena o mala, debe ser sancionada primero por la voluntad de Dios antes de que pueda actuar, de modo que todos los sucesos se basen en la voluntad divina, pero esto no significa que dios apruebe lo que la mala voluntad dará a luz. Sin embargo, la mala voluntad no podría ser, si Dios no hubiese capacitado a los seres humanos a querer, entonces cualquier voluntad se basa en la voluntad de Dios ....

Pero Dios nunca determina que el hombre quiera lo bueno o lo malo, sino que la dirección de su voluntad depende de él mismo, y este es el libre albedrio ....

Que el hombre puede querer es un regalo de Dios, el destino de Dios o también una gracia de Dios .... Pero lo que quiere es su propia determinación, en la que Dios le da plena libertad, incluso si se le puede impedir hacer lo que quiere. Sin embargo, su voluntad se ha puesto en acción, ha indicado la dirección de su voluntad hacia Dios, y es esta dirección de la voluntad para la que debe responsabilizarse.

Y los mandamientos divinos son el criterio para la buena o mala voluntad. Así que Dios nunca tratará de influir en la voluntad humana, de violar Sus mandamientos, sino poner los pensamientos en su corazón para tomar posición sobre uno de los mandamientos ....

Entonces siempre se le acercará el bien o el mal y, según la determinación divina, la voluntad del hombre se activará .... Pero cómo él decide depende del hombre. Y dios hará que exprese su voluntad a través de sucesos terrenales, y por lo tanto, los sucesos terrenales se acercan a él de tal manera, como son más favorables para su decisión de voluntad. Y este es el destino, su curso de vida predeterminado, que tiene en cuenta todas sus predisposiciones y le brinda la mayor oportunidad de dejar que su voluntad actúe en la dirección correcta.

La libertad de la voluntad es a menudo mal comprendida, porque está relacionada con el desempeño da la actividad terrenal, y una llama una ejecución impedida de lo que el hombre quiere, una voluntad no libre .... La opción de ejecución es completamente independiente de la voluntad misma .... Esta es libre, es decir, el hombre mismo determina la dirección que toma la voluntad, y la libertad de la voluntad nunca será tocada por Dios .... Pero la libertad de voluntad puede ser mal utilizado tanto para el trabajo en contra de Dios como también para el pensamiento en contra de Dios.

Incluso entonces el hombre usa la fuerza de Dios, es decir, la fuerza vital que fluye hacia él y, en consecuencia, en cierto sentido, el consentimiento de Dios, porque nada puede suceder sin Su voluntad y sin Su voluntad el hombre tampoco sería capaz de pensar. Y, sin embargo, no se puede decir que Dios ha determinado la voluntad del hombre para su pensamiento y actuación.

Incluso si Dios Mismo ha puesto la voluntad en el hombre, no ha dirigido esta voluntad para hacer obras buenas o malas. Y esto debe mantenerse por separado, de lo contrario habría que negar un libre albedrio y el hombre nunca podría tener derecho a la perfección.

La mayoría de los hombres relacionan la libertad de voluntad con acciones, pensamientos y sucesos puramente terrenales, y a menudo experimentan que no están libres porque las acciones y sucesos no siempre corresponden a su voluntad. Entonces la voluntad de Dios se manifiesta obviamente, y desafían ansiosamente la teoría del libre albedrio.

Pero incluso entonces “voluntad” y la “posibilidad de ejecución” son términos diferentes, porque el hombre puede dar a la voluntad la dirección que quiera en cualquier momento.

Pero en el aspecto espiritual, sin embargo, la voluntad siempre podrá llevarse a cabo, porque lo que el hombre quiera, a él también llega la fuerza, solo que su voluntad determina el origen de la fuerza, que la fuerza se le llega desde arriba o abajo, que el entonces se entrega a la fuerza a la que se inclina su voluntad. Pero aun así Dios da Su aprobación, es decir, que no obstaculiza el curso de desarrollo del hombre, aunque se aleja de Él, porque le ha dado al ser la libertad de voluntad y eternamente no abolirá esta libertad, por lo que vive su última etapa en la tierra como hombre que debería darle la madurez final ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libertad de voluntad .... (Teoría de la predestinación)

B.D. 3250 from 10 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

No ordeno la voluntad humana, pero la doy su libertad. Probablemente Me quede con ella todo el tiempo dándola continuamente la fuerza para poder querer, pensar y actuar como un ser independiente. Entonces Yo soy el Creador de su vida, así como también de su pensar y actuar.

Porque Yo, lo que una vez surgió de Mi mano, también lo pongo en el estado de poder cumplir su propósito, que es la base de cada creación, de cada producto de Mi fuerza amorosa, de lo contrario Mi sabiduría podría negarse a Mi trabajo, que, sin duda, sale a la luz en todas partes, en cuanto el hombre haya alcanzado un cierto nivel de reconocimiento y tiene un ojo abierto para Mi actuar y obrar.

Pero si proporciono a todo lo que se ha creado con energía vital para poder existir, es comprensible que toda vida, toda actividad dependa de Mí voluntad y, en consecuencia, también de toda actividad orgánica del hombre, que Mi voluntad primero permite entrar en función, y por lo tanto soy Yo Quien obra en el ser humano .... Tanto el querer como el lograr; porque le di al hombre, como la obra de creación más alta en esta tierra visible, esta capacidad. Sin este don, sin embargo, el hombre no sería un ser libre e independiente y, por lo tanto, tampoco sería capaz de desarrollarse a si mismo hacia arriba.

Pero también le di la libertad de voluntad, es decir, él es libre de usar el don de querer y lograr en todas direcciones, y nunca será forzado por Mí a tomar tal o cual dirección, solo amorosamente guiado en su camino terrenal para que se enfrente a las decisiones porque este es el propósito de su vida en la tierra, que este usando su voluntad correctamente.

Quiero hacer criaturas bendecidas de todos los hombres, pero la dicha depende de la voluntad hacia el bien .... En toda libertad de voluntad decidirse para lo bueno trae la mayor felicidad al alma .... Pero si el hombre es bueno por una influencia de Mí, entonces ya no es un ser libre e independiente, y sin libertad no hay felicidad ....

Es el libre albedrio lo que siempre debe preservarse, es decir, tanto en el mundo terrenal como en el reino espiritual todo ser esencial algún día debe convertirse en Mi viva imagen. Y la pregunta sobre el libre albedrio es de tal importancia que la respuesta siempre se le da al hombre para que su pensamiento no se mueva en el error y la enseñanza de la Redención se vuelva completamente incomprensible para él. Siempre os instruyo a vosotros, los hombres, en la verdad, si os dirijáis confidencialmente a Mi Mismo para aclarar tales preguntas, y os transmitiré esta verdad si no la escucháis dentro de vosotros, porque vuestro conocimiento es inadecuado si estáis mal instruidos en preguntas cruciales y luego queréis desarrollarlo.

La libertad de la voluntad nunca debe ser negada, de lo contrario, vosotros os rebajáis a las maquinas que tienen que soportar todo, lo que Yo, el Señor de la creación, quiero .... Cierto, que Mi voluntad es decisiva, pero nunca determino el curso de desarrollo del ser individual, así como tampoco empujo su voluntad en una cierta dirección y, por lo tanto, perjudicar la libertad de pensamiento, pero la decisión se deja al hombre mismo, y como es su decisión, también lo es su estado de madurez mental ....

Le doy las gracias inconmensurable a cada individuo, por lo que solamente su voluntad de aceptar Mis gracias es decisiva en la medida que puedan surtir efecto sobre él y de que fuerza dispone ahora para poner en práctica su voluntad.

Mi amor se aplica a todas Mis criaturas y, por lo tanto, aplica la misma medida de gracia a todas las criaturas, pero como lo valoran depende de ellos, porque reino sobre el cielo y la tierra, pero Yo no forzó la voluntad humana ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pobres almas. Arrepentimiento

B.D. 3256 from 15 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Cuando vosotros los hombres habéis dejado la Tierra atrás y habéis entrado en el Reino espiritual, tan pronto que os esté dado el recuerdo sobre el tiempo infinito antes de vuestra encarnación como hombre, entonces todo vuestro camino por la Tierra no os parecerá más que un solo instante... y reconoceréis también la gran Gracia que el último estado de vuestro desarrollo significaba para vuestra alma... y reconoceréis que benditos son todos aquellos que han aprovechado de esta Gracia, lo que les ha facilitado la entrada de la Luz... pues ellos no tienen que hacerse reproches de haber desaprovechado de la Gracia de su vida en la Tierra.

Sabed que el arrepentimiento en el Más Allá resulta doble de angustioso cuando el alma se da cuenta que no puede subsanar nada de lo que en la Tierra había errado o omitido... cuando el alma reconoce los inimaginables tormentos que implica el camino de la migración8 por la Tierra... y cuando se entera de lo fácil que, en cambio, resulta el corto período de vida como hombre, y aun así no lo ha valorado correspondientemente.

El arrepentimiento por una vida terrenal vivida equivocadamente es tan atormentador y agobiante para el alma que ya por eso está expiando - por lo que su estado fatal aún empeora; pero ahora la vida terrenal con sus facilidades para madurar ya se acabó y, conforme a su conducta en la Tierra, el alma tiene que cargar con las consecuencias.

Ahora tiene que continuar con su proceso de desarrollo en el Más Allá. Pero si la entrada en el Reino de Luz todavía le está negada, será bajo dificultades mucho mayores que en la Tierra.

Vosotros los hombres no tenéis idea de la miseria en que se encuentra un alma que todavía se halla en tinieblas, y del amor que necesita para ser socorrida. Todos vosotros debéis tener misericordia de tales almas, les debéis dar amor porque de lo contrario nunca encontrarán salvación; pues ellas solas están demasiado débiles, y como únicamente el amor les da fuerza, estas almas esperan que los hombres se lo den, y por eso se lo piden...

Porque lo espiritual lúcido sólo puede asistir a estas almas cuando estas están dispuestas a ayudar también a otras almas. Pero para que en ellas surja esta voluntad de ayudar hay que fortalecer su voluntad - y esto sólo puede efectuar la fuerza que les llega mediante el amor de los hombres en la Tierra.

Almas no redimidas -es decir, las que no han aprovechado bien de su vida en la Tierra o las que allí han vivido totalmente sin la menor aspiración espiritual- se encuentran en grandes apuros porque carecen completamente de fuerza, y su voluntad es totalmente debilitada. Socorrer a estas almas es la mayor obra de amor que el hombre puede realizar.

Que continuamente rece para estas almas... que les mande sus pensamientos en que las avisa que deben actuar en el amor, también en el Más Allá... que cada vez de nuevo les predique el amor... que en sus pensamientos hable con ellas y les transmita fuerza mediante su amor. Esto resulta agradable para las almas porque alivia sus sufrimientos.

A los hombres que mediante su ayuda amorosa liberan a estas almas de su estado angustioso, estas se lo agradecerán eternamente. En la medida en que puedan, también ellas participan en la obra de la Redención... mientras puedan ayudar a otras almas a disminuir sus penas haciéndoles llegar un saber espiritual - un saber que ellas mismas antes tienen que adquirir.

Por ser dispuestas a ayudar, sus mayores tormentos ya se han disuelto y su arrepentimiento sigue disipándose en la misma medida en que su voluntad para ayudar aumenta. Porque ahora reconoce que la necesitan en el Reino espiritual, con lo que su propio celo hace que se olvide de su propia pena... aspira a acumular bienes espirituales para luego poder repartirlos; pues se ha creado un nuevo campo de actividad y ahora procura a recuperar lo que en la Tierra había omitido: dar amor...

Ahora continúa en su camino de desarrollo en el Reino espiritual, gracias a los pensamientos de amor que los hombres en la Tierra les dedicaron - por lo que les estará agradecida eternamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Defunción prematura en este mundo

B.D. 3258 from 16 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

Continuamente, a los hombres les está presentado el fin de las cosas mundanas... pues continuamente se les presenta la muerte cuando muchos hombres de su entorno fallecen prematuramente y ellos no pueden hacer nada contra los acontecimientos que traen pena y miseria a la humanidad. Pero aun así no cambian de ideas ni reflexionan sobre el porqué de los sufrimientos y la defunción prematura de los seres humanos.

Por eso, las penas llegan a dimensiones cada vez más dolorosas y, llena de horror, la humanidad observará la historia universal y se quedará paralizada ante la dimensión de la desgracia que se abata sobre ella. Pero ella no lo quiere de otra manera, pues los hombres quedan totalmente indiferentes ante la miseria de la época y no sacan partido de ella para sus almas.

Y por eso Dios aplica los remedios más drásticos para sacudir a los hombres en su letargo, porque a pesar de sus sufrimientos físicos sus almas quedan indiferentes ante los golpes de fortuna. De lo contrario procurarían cambiar al darse cuenta que su concepto espiritual es lo que da lugar a la pena aumentada en la Tierra.

Es por eso que hay tantos seres humanos que, antes del tiempo, tienen que dejar esta vida atrás, porque una continuación sería más bien una desventaja para sus almas. Pues perderían su fe del todo y sólo se preocuparían por su vida mundana... Por eso Dios permite que incontables hombres pierdan su vida física a pesar de su madurez todavía insuficiente, para evitar una evolución retrograda... para darles la posibilidad de madurar en el Más Allá. Porque también allí están al tanto de la situación en la Tierra, de modo que pueden observar el curso de las cosas; y de esta manera pueden reconocer que los hombres mismos tienen la culpa de toda la gran pena mundial... por el descuido de la salvación del alma a causa de su falta de fe y su manera de pensar fríamente, y por su conducta desorientada.

Pero también los hombres a los que Dios reclama de la Tierra antes del tiempo, en vista de la muerte aún pueden llegar al reconocimiento... todavía pueden unirse en su interior con Dios... unas grandes penas aún pueden purificarlos... Y entonces este hecho les ha facilitado un grado de madurez más elevado de lo que una vida más prolongada en la Tierra les habría traído; de modo que su defunción prematura les resultaba en una gran bendición. Con lo grandes que sean las penas mundanas en esta Tierra, no son sino un medio para salvar las almas - solo que pocos hombres lo reconocen como tal. Las dimensiones de las penas deben causar que encuentren el camino hacia Dios, El que pueda pararlas - y también las parará si el hombre, con fe, espera su Ayuda con paciencia.

Pero donde incluso estas grandes penas son infructuosas... donde los hombres se olvidan de Dios y corren el riesgo inminente de perderse en el abismo, allí Él acaba con muchas vidas mundanas y permite desgracias evidentemente inhumanas, porque Él siempre se acuerda de las almas de los hombres... y a éstas las quiere salvar, aunque con ello el cuerpo físico se muera. Porque lo que hace Él siempre está bien hecho, y para el alma del hombre es una Bendición.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Destino .... Libre albedrio .... Voluntad de Dios ....

B.D. 3259 from 18 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

El hombre puede sacar una ventaja espiritual de cada situación, si trata de relacionarla con la voluntad de Dios y trata de mirarlo de tal manera que sea adaptada a su desarrollo.

En lo que se refiere al hombre, dios ya sabe desde la eternidad por la voluntad de este hombre y así Él diseña la vida de este de acuerdo con Su voluntad, pero también siempre toma como base la voluntad del hombre misma en su propio destino .... Entonces, hay una correspondencia entre la voluntad humana y la voluntad divina en que Dios determina y guía el destino de la vida para que la voluntad humana también entre en juego, o también .... como el hombre quiere, Dios da Su consentimiento, pero el efecto de lo que la voluntad humana logra está nuevamente correspondiendo con Su Plan de Eternidad y sirve al hombre como un medio de maduración, porque el hombre no puede hacer cumplir el efecto de cualquier pensamiento, palabra o acción según su voluntad.

Entonces el ser humano puede hacer valer continuamente su voluntad, puede querer diseñar su propio destino de vida de acuerdo con su voluntad, pero nunca puede predecir el resultado con certeza, sino entonces entra en vigor el así llamado destino .... Todo sucede de acuerdo al sabio plan eterno de Dios .... Sin embargo, no se puede negar el libre albedrio, el hombre siempre sigue siendo un ser independiente que puede pensar y querer y que también dispone de la fuerza vital para poner su pensamiento y voluntad en acción.

Sin embargo, la guía que Dios Se reserva sobre toda su vida terrenal se refiere solo a la creación de oportunidades para la maduración del alma. Porque el significado y propósito del hombre en la tierra es la transformación de su voluntad, de su ser interior, ya que la vida terrenal se le fue dada para lograr la madurez del alma, así que Dios en Su amor también le mostrará los medios y caminos, y lo colocará en la vida de tal manera que pueda obtener beneficios para su alma de cada suceso.

Una vida terrenal que corresponda totalmente a la voluntad del hombre no le permitiría madurar mentalmente, especialmente si está enfocado materialmente y solo busca beneficios para el cuerpo. En consecuencia, Dios debe debilitar o dirigir por lo que el hombre lucha y también pone en práctica a través de su voluntad para comenzar así una lucha constante para el hombre, porque solo en la lucha madura el hombre. Sin embargo, la voluntad divina se ajusta a la voluntad del hombre, Él deja lo que quiere llevar a cabo y no le priva de la independencia de pensar y actuar, pero Él interviene cuando la voluntad humana quiere hacer algo desfavorable para su alma, para que esta ejecución no le traiga el éxito mundano deseado, pero debería aprender a reconocer la voluntad de una fuerza superior por los fracasos, porque el reconocimiento de Esta ya es una ventaja para el alma.

Sin embargo, espiritualmente, Dios no pone ningún límite al libre albedrio humano .... Espiritualmente su voluntad se mantendrá intocable y el efecto corresponderá a esta. Porque el efecto ya es la madurez del alma, que nunca puede ser aumentada o disminuida por la voluntad divina, sino que depende completamente de la libre voluntad del hombre. Toda situación terrenal puede aprovechar el hombre para la maduración espiritual si su voluntad solo trata de obtener ventaja para su alma. Y entonces Dios siempre le otorgará .... Gracia sobre gracia .... Porque si su voluntad se ha vuelto hacia Él al luchar por la formación de su alma primero, Dios encenderá esta voluntad cada vez y más y también la da fuerzas para mantenerse fuerte en contra de las resistencias.

Entonces, en una relación espiritual la voluntad humana es completamente libre, pero en una relación terrenal también se puede hablar de libre albedrio, aunque el destino se desarrolla por la voluntad divina, ya que Dios conoce la dirección de la voluntad del hombre desde la eternidad, y así es como se desarrolla el curso de la vida del hombre.

La voluntad y el logro y el efecto deben mantenerse por separados .... El hombre puede querer y actuar según su voluntad, pero Dios se reserva el efecto, razón por la cual no se cree libre y sometido a su destino o no quiere reconocer a un conductor de su vida ....

Pero todos los acontecimientos en el cielo y en la tierra están sujetos a la guía de Aquel, Que lo mantiene todo y Quien preside todo en su sabiduría inmejorable ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La muerte prematura. La Misericordia de Dios. Una edad avanzada

B.D. 3260 from 18 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

En qué grado de madurez el hombre está llamado de la Tierra para entrar en el Reino espiritual depende de la Voluntad de Dios. Aparentemente se trata de “otra” injusticia de Dios que puede aumentar en el hombre la impresión que Dios haya predestinado a ciertos hombres para una vida en bienaventuranza, mientras que otros según su Voluntad tengan que languidecer en un estado apartado de Él.

¡Pero este punto de vista es completamente erróneo! Porque también ahí rigen el Amor y la Sabiduría de Dios, y la Sabiduría divina está siempre al tanto de la voluntad del hombre. Y por eso, en cuanto haya poca probabilidad de un desarrollo más elevado en la Tierra, acaba con la vida.

Antes de la encarnación como hombre, mientras el alma se encuentre todavía en un cuerpo más primitivo6, sólo hay una continua evolución hacia la máxima perfección que el cuerpo actual le permite. Pero una vez que el alma esté encarnada en un cuerpo humano, entonces la libre voluntad del hombre mismo decide si el desarrollo favorable continúa, si el desarrollo se para o si se produce una evolución retrograda... Y otra vez depende del hombre mismo como tal, si ya había aumentado su grado de madurez inicial y sólo después se arriesga que su desarrollo se atasque, o si se permanece en el mismo grado de desarrollo como al principio de su encarnación y después hay que temer una evolución retrograda.

Entonces, cuando Dios reclama a un hombre a la hora en que su alma ha llegado al nivel óptimo de su desarrollo en la Tierra, siempre es un acto de Misericordia, es decir, cuando el Amor de Dios le protege de hundirse aún más o de desperdiciar su vida sin aprovechar de ella para la maduración de su alma. Porque cuanto más disfruta de la etapa de su encarnación sin aprovecharla, tanto más aumenta su culpa.

Puede ser que un hombre durante su adolescencia aspira hacia lo Alto pero más tarde lo deja, con lo que el proceso de su desarrollo queda parado, entonces Dios le reclama y en el Más Allá le dará más posibilidades para madurar.

Pero también es posible que el hombre ya de edad más madura cambie de voluntad, y su desarrollo todavía deficiente de repente prospere. Entonces puede alcanzar un grado de madurez más elevado, aunque haya desperdiciado mucho tiempo sin pensar en el bien de su alma.

Entonces Dios le regala una larga vida porque Él vio la voluntad del hombre desde la eternidad, con lo que ha determinado su curso de la vida correspondientemente.

Pues, cada suerte humana está ponderada por el Amor y la Sabiduría de Dios, pero nunca dependerá de una arbitrariedad de Él. Y nunca Dios privará al hombre de la posibilidad de su maduración en la Tierra, si tan sólo está dispuesto a aprovechar de ella.

Pero hay pocos que toman su Gracia en consideración, y los hombres no son dispuestos a aceptar informaciones al respecto. Y como Dios desde eternidades sabe quienes, sobre todo, adoptan una actitud de rechazo contra Él... y como también sabe cuándo el hombre ha alcanzado su mayor grado de desarrollo en la Tierra, así también la duración de su vida terrenal está determinada desde hace eternidades - una duración que puede ser muy diferente, según la Sabiduría divina la vea conveniente y prometedor.

Pero nunca Dios va a terminar una vida mundana de manera prematura si esta todavía promete al hombre una maduración más elevada, porque el Amor de Dios está continuamente preocupado que el hombre todavía en la Tierra logre la madurez más elevada posible. Pues nunca Él privaría al hombre de una oportunidad que todavía le aportaría una mayor madurez.

Pero desde toda eternidad Él sabe de cada impulso de la voluntad humana, y frecuentemente salva al alma de una perdición total, es decir, de una evolución retrograda que se produciría si Él no acabara con esa vida terrenal.

Por eso el que continuamente aspira a una mayor perfección también alcanzará una edad elevada, como al contrario una edad elevada da testimonio que todavía hay una cierta tendencia de un desarrollo hacia Arriba, aunque los prójimos no se enterasen de ello.

Una larga vida terrenal no deja de ser una Gracia de Dios, pero sin embargo, también una vida de corta duración da testimonio del Amor de Dios que siempre está en acción, aunque el hombre no siempre pueda reconocerlo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La lucha final con o sin Jesucristo ....

B.D. 3261 from 19 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

El cristiano creyente, es decir, el hombre que vive una fe consciente del salvador divino y Su obra en la tierra, va a sentir un alivio muy grande durante la lucha por la creencia, porque se le transmite la gracia de la obra de redención .... la fuerza de la voluntad y entonces también la fuerza para superar al adversario y todas las medidas que van en contra del creyente durante la lucha por la fe .... La creencia en Cristo es el arma más fuerte, y el miedo frente al enemigo se aleja de aquel que cree profunda y fielmente en Él. Porque Su protección y Su amor acoge a los Suyos, los hombres que le siguen con fidelidad y contra todas las aversiones que cargan en Su nombre. Él les ayudará también en la pena terrestre y opresión, Él les transmite lo que el cuerpo necesita. Él les dará la fuerza para aguantar, Él les pasa a Su palabra directamente o a través de mediadores, y Él le protegerá a los recibidores de la palabra y les da la capacidad de hablar, la cual les abre caminos por donde andan si hay poderes terrestres que les llaman a rendir cuentas. Y diariamente y cada hora, Él les ofrece a Su ayuda y los hace atravesar cualquier peligro de vida y del alma .... Pero aquellos que falta la creencia en Jesucristo tiene que sufrir mucho bajo la lucha por la creencia. Son los hombres que no son tan alejados de Dios, y si, están creyendo en una fuerza mayor ante la cual un día tendrán que rendir cuentas, que reconocen un poder mayor, y tienen miedo a mentir a Dios, pero que no tienen una unión con Jesucristo, que tienen dudas frente Su obra de salvación, que niegan entonces que Cristo sea el salvador del mundo y el hijo de Dios .... Aquellos entrarán en una situación penosa en cuanto tendrán que decidirse, porque les falta a la fuerza de superar todo lo que se trama contra los creyentes. Y su desgracia del alma aumentará si ven la fuerza de la creencia de los crisitoanos, pero que a la vez no pueden creer convencidos en Jesucristo, antes de que entiendan de la importancia del conocimiento sobre la obra de salvación. Y entonces los cristianos tienen el trabajo de enseñar a aquellos con amor el camino hacia la creencia en Jesucristo. Y por esto hay hombres que están introducidos en el conocimiento auténtico por la palabra de Dios, y en cuanto tengan la voluntad de ayudar a los semejantes, ellos van a recibir igualmente la capacidad de poder hablar si la penuria del tiempo y los hombres lo necesitan. Porque la fe en Jesucristo no se puede apagar durante los tiempos finales .... Solo Él da la fuerza a los hombres para aguantar sin miedo y luchar. Y los luchadores de Cristo no se vence a pesar de la fuerza grande el adversario, porque Jesucristo Mismo guía a Su armada, y Él les regala los mejores armas, que garantizan la victoria plena, aunque el rebaño de Sus luchadores es pequeño y bajo presiones enormes del adversario. Pero aquellos que entran sin Jesucristo en esta lucha, van a correr peligro de ser aplastados, no serán capaces de ofrecer resistencia o mantener la fe débil en Dios .... van a ser indecisos por la dureza de la vida que tiene que asumir el creyente fiel. Y al final va a caer, porque se queda sin fuerza, mientras no acepte la gracia de la obra de redención. Pero para esto tiene que creer en Él, tiene que unirse con fe plena con Jesucristo y pedirle por Su amor misericordia para poder recibir fuerza y gracia .... Va a ser una lucha muy dura para los creyentes, pero nunca sin esperanza, porque donde lucha Dios, encuentran la victoria .... Porque Dios y Jesucristo son uno .... Y debéis ayudar a entender esta comprensión, aquellos que fueron enseñados por Dios Mismo, para haceros fácil de dar aclaraciones donde existe ignorancia profunda. Esta es vuestra misión, a la cual Dios os ha llamado y que debéis llevar a cabo sin cesar para que la última lucha se conlleve con éxito para más gente que les falta una fe profunda .... Porque Dios tiene misericordia con cada alma que no le rechaza, y Él le manda a Sus mensajeros para ayudarle ....

amén

Traducido por Bea Gato

Obras nuevas de creaciones milagrosas de la tierra nueva .... materia frágil ....

B.D. 3264 from 22 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

En cada fase del desarrollo suelto los seres están tanto tiempo atrapados hasta que hayan llegado a la madurez que necesitan para la última encarnación como hombre, es decir .... empiezan de nuevo con las ataduras en materia dura si fracasan en la fase de desarrollo como hombre para volver a traspasar el mundo de las piedras, plantas y animales hasta llegar al hombre. Lo espiritual que en la época pasada no ha llegado al último estado, pero que es liberado por la destrucción de la tierra por parte de Dios, va a ser atado en formas exteriores que determina su madurez, es decir, se continúa el proceso del desarrollo interrumpido en la época vieja ahora en la fase nueva del desarrollo .... Y por esto la tierra nueva va a tener las diferentes creaciones, solo en nuevas y de la tierra vieja diferentes maneras. Así van a tener lugar milagros nuevos de creación que se presentan a los ojos de los últimos vivos de la tierra vieja como milagros, como la prueba de la grandeza de Dios, como prueba de Su amor, omnipotencia y sabiduría. Porque lo que presenta la tierra nueva va a asombrar muchísimo a los hombres y van a glorificar a Dios, van a amarlo y darle las gracias de todo corazón. Y lo espiritual avanza en su desarrollo .... pero lo atado en materia dura siente sus ataduras como una tortura extremenda e intenta quitarselo. Según su dureza de su voluntad le sale bien, o lo intenta en vano; pero Dios admite la voluntad de aquellos intentos, porque la materia de la tierra nueva es mucho más dura, porque debe romper la voluntad de lo atado para que lo atado cede en su rechazo. Por esto se suelta con el mínimo esfuerzo de la voluntad la forma exterior .... lo que significa mucho en la tierra, porque la materia dura en la tierra nueva es extremadamente dura, pero también bastante frágil y se rompe fácilmente o se puede romper si la voluntad de Dios permite la liberación de su prisión. Y de este modo las otras creaciones tienen una duración más corta, porque tiene que tener lugar un cambio más rápido de lo espiritual, lo que es posible, pero depende también de la voluntad de lo espiritual de estar pendiente de servir. Ahora lo espiritual debe llegar más rápido a la última forma como hombre que en las fases del desarrollo anterior, si su voluntad no está muy en contra de Dios. Y por esto los primeros hombres de la tierra nueva van a vivir un milagro tras otro, de hecho que su amor hacia Dios aumenta continuamente y que pueden unirse a Él cada vez más intensos y vivir a Su gracia, pero entienden estos milagros, saben que son señales de un amor exorbitante de Dios, Aquel que atrae a todo lo espiritual y que les da todas las posibilidades para cambiar su voluntad .... y este estado va a durar mucho, hasta que lo atado desde el principio en el mundo de las plantas y animales ha llegado a la encarnación como hombre .... entonces desaparecerá poco a poco el entendimiento para lo milagroso de la creación divina en el hombre, se despierta el sentido por la materia y la influencia de Satanás va en aumento más y más en los hombres ( y tener sus consecuencias) por sus propios anhelos por lo que adentra lo inmaduro espiritual atado. Y entonces el enlace con Dios se suelta más y más, y la lucha entre la luz y la oscuridad va en aumento nuevamente, la cual estaba terminada, porque todo, lo que estaba viviendo por la tierra con voluntad libre, estaba atravesado por la luz. Porque el proceso del desarrollo de lo espiritual siempre es el mismo en cualquier fase .... los seres espirituales tienen que permanecer en forma dura hasta que están propuestos a ir el camino del sirviente a través de las obras de creación y esto significa no tener ataduras tan duras, y tienen que hacer el servicio de un sirviente hasta llegar a una cierta madurez, la cual conlleva un estado donde debe servir con voluntad libre sin ser forzado como en los estados anteriores. Y entonces ya no debe fracasar, sino el proceso del desarrollo anterior se pasó en vano. Porque la voluntad libre del hombre decide si es su última reencarnación en la tierra o si tiene que volver a pasar toda la creación de nuevo, si durante el último estado mira hacia la luz o si se deja captar por fuerzas oscuras y se tiene que atarle en materia dura por tiempos eternos ....

amén

Traducido por Bea Gato

El pan del cielo .... fortalecimiento en tiempos de necesidad ....

B.D. 3273 from 28 de septiembre 1944, taken from Book No. 42

En previsión de los acontecimientos cercanos se necesita consuelo y fuerza. No podreis aguantar sin ello si no queréis perder vuestra creencia y seréis víctimas de los acontecimientos terrestres espiritualmente. Dios sabe del tiempo de las calamidades y de los requisitos necesarios que se tendrán que aplicar, y sabe de las debilidades de vuestra voluntad en cuanto estéis en situación de penuria. Y en este tiempo piensa qué os mandará el pan del cielo que será el único remedio para daros la fuerza para aguantar la calamidad. Él os prepara un alimento que os fortalecerá, qué os dará consuelo y aprobación, que brindará fuerzas corporales y espirituales y que será siempre vuestra salvación mientras la toméis. Y quien coma este pan, no tiene que temer que se debilite, porque todo lo que os dará de su mano tiene que cumplir su meta, será todo verdadero alivio y refresco, reanima vuestra creencia y la fortalecerá que podéis aguantar todo sin vacilar. Y por eso siempre tenéis que pedir Su gracia y la aceptais con gracias ....

Su amor exorbitante lo ofrece, no es nada terrenal, sino vendrá desde arriba, el mismo padre celeste os la dona, es Manna divina que es indestructible y nunca pierde su fuerza .... Es Su carne y Su sangre porque es Su palabra Él mismo y por eso tiene que tener el efecto máximo, sobrepasa a todo terrestre aunque sean muy efectivos porque lo que brinda el padre celeste a Sus hijos no podrá ser sobrepasado por otro obsequio.

El amor divino regala a los hombre de la tierra obsequios de grandísimo contenido porque fortalece al alma para que pierda su debilidad y cada influencia terrestre, cada peligro terrenal será sin importancia y en vano. No son temibles porque el alma sobrepasa todo porque la fuerza de Dios que viene de la palabra divina lo apoya. El amor de Dios padrastro siempre cuida de Sus hijos y en los tiempos aproximados aún más, porque estos tiempos requieren apoyo y este apoyo solamente se puede brindar al hombre en forma de fortalecimiento divino. Quién será alimentado directamente por Él, su miedo a debilidad será curado y podrá enfrentarse a cada reto que le será dado .... será fiel a Diosy le podrá servir y podrá manejar el mundo y encima podrá sacar beneficio de los acontecimientos terrestres para su alma.

Porque Dios no deja a los Suyos y esta fe les será un apoyo en cuanto lo teneis mal y el alma tiene miedo .... Entonces podéis huir en la penuria a encontrarle y Su palabra os da consuelo .... Pedís Su aprobación y escuchad Su voz; da igual de que manera se os ofrezca Su palabra ....nunca perderá su efecto porque viene de Dios mismo. Y tenéis que dar las gracias por esta gracia, por Su amor padrastro, por sus cuidados con los que os apoya siempre. Porque hace tiempo ya que ha preparado estos tiempos y se ha revelado a través de la donación de Su palabra para que los hombres puedan enfrentarse a estos tiempos con creencia fuerte en Su ayuda. Y quien tenga Su palabra, su vida está a salvo aunque lo pierda en tierra, porque su alma vivirá y no tiene que temer la muerte eternamente. También su vida terrestre está en la mano de Dios y únicamente Su voluntad determina el final ....

Amén

Traducido por Bea Gato